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Kelurahan Terjorok dan Terbersih Bakal Diumumkan
Kira-kira kelurahan mana ya dapat predikat kelurahan jorok

Forkominda Bangka Ajak Lawan Korupsi
Yang gunakan APBD/N itu siapa ya..

cerudik

Petugas KUA
Terlambat
Nikahkan

Warga
Bisa Usulkan Bantuan

ke Kemenag

KOBA - Keluhan warga atas
keterlambatan petugas KUA Keca-
matan Koba saat menikahkan salah satu
warga di wilayah tersebut disikapi oleh
Plt. Kepala Kemenag Kabupaten
Bangka Tengah, H. Akhmad Sofa.

Ia meminta Kepala Kantor Urusan
Agama (KUA) yang ditugaskan untuk
menikahkan warga berkomunikasi
dengan petugas di Kementerian Agama
Kabupaten Bangka Tengah atau
bantuan penghulu desa bilamana jadwal
nikah masyarakat

Marah Sakti: UKW Bukan
untuk Wartawan Abal-abal

Budaya Ruwat
Bumi Desa

Rias Toboali
TOBOALI - Sedekah Ruwat Bumi adalah sebuah

tradisi upacara adat yang sejak dulu hingga sekarang
masih dilestarikan dan dimanfaat kan oleh
masyarakat secara luas. Meruwat berasal dari kata
ruwat dalam bahasa sansekerta, yang memiliki arti
membuang sial atau menyelamatkan orang atau
masyarakat dari gangguan tertentu. Gangguan itu
bisa dikatakan sebagai kelainan dari suatu kondisi
yang umum dalam suatu keluarga, masyarakat
maupun pada diri seseorang. Gangguan yang harus
diruwat yakni gangguan bagi seseorang yang
disebabkan oleh suatu perbuatan yang dapat
menimbulkan sial/celaka atau dampak sosial lainnya.

Ruwatan bagi masyarakat umum Indonesia masa
lalu dan Masyarakat Desa Rias adalah suatu bentuk
usaha yang bertujuan agar kelak setelah menjalani
ruwatan mendapatkan berkah berupa keselamatan,
kesehatan,  kedamaian,  ketentraman jiwa,
kesejahteraan dan kebahagiaan bagi diri sendiri secara
khusus maupun bagi keluarga, masyarakat, bangsa
dan negara dalam lingkup yang

PANGKALPINANG - Walikota Pangkalpinang, Maulan
Aklil mengaku akan segera mengumumkan ke masyarakat
kelurahan mana yang mendapatkan predikat Kelurahan
Terbersih dan Terjorok.

Molen, begitu Walikota ini disapa, mengatakan
pengumuman itu akan dilakukan pada

BNNP Babel
Blender 717
Gram Sabu

Ada Kampung Sarang Narkotika
PANGKALPINANG -

Sebanyak 717,72 gram narko-
tika jenis sabu dimusnahkan oleh
Badan Narkotika Nasional
Provinsi (BNNP) Kepulauan
Bangka Belitung (Babel) di
halaman samping BNNP Babel,
Jumat (13/12/2019).

Kegiatan pemusnahan ba-
rang bukti hasil pengungkapan

kasus tindak pidana narkotika
ini sudah kesekian kalinya.

Sebelum diblender, sabu hasil
tangkapan dari tersangka
berinisial SD merupakan warga
asal Batam ini, terlebih dulu
dilakukan pengecekan dengan
alat digital, guna mengetahui
jenisnya.

Usai dicek, tak pelak ternyata

narkotika ini jenisnya
ampethamine dan langsung
dituang oleh tersangka didalam
blender.

Setelah tercampur menjadi
cairan, barulah cairan sabu
tersebut dibuang ke lubang sep-
tic tank.

Kepala BNNP Babel, Brigjen
Pol Nanang Handiyanto me-
ngatakan, kegiatan pemus-
nahan barang

Pemusnahan 717,72 gram narkotika jenis sabu di halaman kantor Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Kepulauan Bangka Belitung, Jumat
(13/12/2019). (foto: Bambang Irawan) ke Hal 11 Kol 1

Anggota Polres Belitung saat proses evakuasi jasad Anyin dari TKP.
(foto: Dodi Iskandar)

Budaya Ruwat Bumi Desa Rias Toboali

ke Hal 11 Kol 5

 Pemprov Minta
Dukungan DPD RI

Bangun Babel
Harapkan Kucuran Perhatian Lebih Banyak
PANGKALPINANG -

Pemerintah provinsi kepulauan
Bangka Belitung (Pemprov
Babel), meminta DPD RI khu-
susnya para anggotanya yang
berasal dari Provinsi Babel, bisa
ikut membantu pemerintah
daerah menyuarakan hak-hak
masyarakat untuk kebutuhan
masyarakat Babel.

"Mumpung hari ini ada pak
Ustadz Zuhri anggota DPD RI,
kami berharap, apa usulan kami
bisa dibantu, agar kucuran
perhatian dan dana dari pusat
bisa lebih banyak ke Babel," kata
Pj Sekda Yulizar Adnan, dalam
diskusi bersama anggota DPD
RI, Ustadz Zuhri, Jumat (13/12/
2019).

Dalam pertemuan ini, Pem-
prov menyampaikan beberapa
usulan, baik di bidang pen-
didikan, kesehatan, infrastruk-
tur, perencanaan, inspektorat,
pariwisata, ESDM, hingga
pertanian.

Kepala Dinas Kesehatan (Din-
kes) Babel, Mulyono menga-
takan, untuk bidang kesehatan
ia meminta dukungan untuk
memanfaatkan kucuran dana
dari Kemenkes dan APBN,
terkait Kepesertaan BPJS kese-
hatan PBI, kemudian mendo-
rong pembangunan rumah
sakit Pratama di Bateng,
akreditasi rumah sakit, ambulan
dan lainnya.

"Bateng itu ke Hal 11 Kol 1

ke Hal 11 Kol 1

Bos Showroom
Mobil Gantung Diri

TANJUNGPANDAN –
Belum diketahui penyebab
gantung dirinya seorang peng-
usaha yang memiliki dealer
showroom mobil dan juga toko

di Jalan Merdeka RT 005/001,
Kelurahan Kota, Tanjung-
pandan, Jumat (13/12/2019)
sore.

Sekitar pukul 15.30 WIB, pria
dengan baju kaos berkerah itu
d i t e m u kan ke Hal 11 Kol 5

Kelurahan Terjorok
dan Terbersih Bakal

Diumumkan

Sempat Ngeluh Sakit

Akhir atau Awal Tahun

ke Hal 11 Kol 5
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Peserta UKW foto selfie dengan penguji usai pelaksanaan UKW yang digelar PWI Babel di Gedung LPMP Provinsi Babel, Jumat (13/12/2019).(foto:
istimewa)

Tujuh Wartawan
Gagal Lulus UKW

PANGKALPINANG - Uji
Kompetensi Wartawan (UKW)
ke-VI yang digelar Persatuan
Wartawan Indonesia (PWI)
Provinsi Bangka Belitung
(Babel) bersama Forwaka di
Gedung LPMP Provinsi Babel,
Jumat (13/12/2019) selesai
dilaksanakan. Dari 24 peserta
yang ikut UKW khusus tingkat
Muda ini, tujuh diantaranya
dinyatakan tidak lulus atau
belum kompeten.

Ketua PWI Babel, Fathur-
rahman usai penyelenggaraan
UKW mengungkapkan bahwa
pihaknya tetap berkomitmen
dalam hal pendidikan war-
tawan salah satunya dengan
menggelar UKW.

“Wajar saja ada perasaan deg-
degan tapi UKW ini sangat
penting bagi seorang wartawan

karena ini sudah menunjukan
bahwa ia sudah membuktikan
kalau berkompeten,” ungkap
Boy sapaan akrab Fathur-
rahman.

Pria yang biasa disapa Boy ini
juga mengucapkan selamat
kepada para peserta yang lulus
dan berharap dapat memo-
tivasi wartawan lainnya untuk
ikut UKW di lain kesempatan.
“Bagi yang lulus saya ucapkan
selamat dan yang belum jangan
berkecil hati,” tambahnya.

Sementara itu, Perwakilan
PWI Pusat sekaligus penguji
UKW, Oktaf  Riady mem-
berikan dukungan kepada
peserta yang belum lulus agar
terus belajar dan ikut UKW
tahun berikutnya.

“Walaupun gagal hari ini
harus tetap semangat, cuma

harus belajar lagi dan berarti
kemampuannya harus diper-
dalam. Ini bukan kiamat ka-
rena tetap masih bisa liputan,”
ungkapnya.

Mantan Ketua PWI Sumsel
ini mengingatkan kepada
wartawan yang sudah menda-
patkan UKW agar lebih ber-
hati-hati lagi dalam mela-
kukan profesinya sebagai
pewarta.

“Justru yang sudah menda-
patkan UKW ini harus lebih
berhati-hati karena kalau ber-
sangkutan dengan hukum ter-
lebih lagi memeras akan di-
cabut kartunya,” tambah
Oktaf seraya mengucapkan
selamat kepada PWI dan
Forwaka yang sudah berhasil
menyelenggarakan UKW.

Salah satu peserta, Doni

mengatakan baru tahu perihal
Kode Etik Jurnalistik (KEJ) dan
Undang-Undang Pers pada saat
mengikuti UKW yang dilaksa-
nakan selama dua hari tersebut.

“UKW ini luar biasa, selama
14 tahun di dunia jurnalis, saya
baru tau apa itu kode etik
jurnalistik, undang-undang pers
dan sebagainya karena di kantor
tidak ada,” ungkapnya.

Wartawan lainnya, Septi me-
ngakui kesulitan mengikuti
seluruh proses rangkaian UKW
meskipun seluruh materi
merupakan pekerjaan sehari-
hari sebagai pewarta.

“Ternyata ikut UKW tidak
mudah, tetap merasa deg-
degan, padahal itu pekerjaan
sehari-hari. Saya juga sempat
pusing karena banyak menguras
pikiran,” tambahnya. (mla)

Gubernur Babel beserta istri nonton bareng film Anak Garuda bersama anak yatim di Cinema XXI Transmart Pangkalpinang, Jumat (13/12/2019).
(foto: Nurul Kurniasih)

Gubernur Ajak Anak Yatim Nonton Film Anak Garuda
P AN G KA L P I N A NG -

Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel), Erzaldi Rosman,
bersama istrinya mengajak anak
yatim dari tiga panti asuhan
nonton bareng film Anak Garuda
di Cinema XXI Transmart Pang-
kalpinang, Jumat (13/12/2019).
Film yang diangkat dari kisah
nyata di SMA Selamat Pagi
Indonesia ini, merupakan film
yang sarat akan motivasi bagi
anak-anak di Indonesia.

“Film ini bagus, memotivasi
anak-anak untuk jadi anak
garuda sesungguhnya. Oeme-
rannya anak yatim, tapi sema-
ngat, ini menjadi inspirasi bagi
anak Indonesia, jadilah anak
garuda, bisa tidak bisa harus
bisa,” kata Erzaldi kepada warta-
wan disela-sela nonton bareng.

Meskipun tidak menonton
hingga selesai, namun Erzaldi
sempat tertawa ketika scene
awal film Anak Garuda ini. Dia

menegaskan bahwa cerita yang
lucu bukan hanya sekedar
membuat tertawa tetapi juga
memotivasi.

Disinggung alasan mengajak
serta anak yatim yang nonton
bareng, Erzaldi menyebutkan,
ia ingin berbagi inspirasi untuk
anak-anak yatim di Pangkal-
pinang yang mempunyai cita-
cita tetapi mungkin merasa
tidak mampu.

“Saya kepengen ajak mereka
bergembira, sekiligus memo-
tivasi anak bangsa, calon pene-
rus bangsa, saatnya memberi
kesempatan dan biasanya me-
reka jarang dapat kesempatan
seperti ini, tadinya mau bareng
anak-anak kita, tapi dua ujian
jadi belum bisa bareng,” jelasnya.

Dia berpesan, kepada semua
anak-anak Babel untuk tetap
semangat, percaya diri, kreatif,
jangan manja dan rewel.
“Dengan kondisi yang ada yakin

pasti bisa. Pacak dak pacak
harus pacak (bisa tidak bisa
harus bisa-red),” tegasnya.

Sementara itu, Melati Er-
zaldi menambahkan film Anak
Garuda adalah film yang bagus
dan baiknya menjadi pilihan
bagi anak di Babel untuk disak-
sikan karena menginspirasi.

“Film ini diangkat dari kisah
nyata dari SMA Selamat Pagi
Indonesia, yang semuanya anak
yatim dari seluruh Indonesia,
bisa nggak bisa harus bisa, anak-
anak yang merasa nggak
dianggap, mereka bisa kreatif
dan unggul dan menginspirasi
anak-anak lainnya,” tuturnya.

Terpisah, Koordinator Film
Anak Garuda, Melly mengaku
senang bisa menyelenggarakan
nonton secara eksklusif film
Anak garuda yang dihadiri oleh
gubernur yang mengajak serta
anak-anak yatim di Pang-
kalpinang.

“Film ini akan tayang serentak
di bioskop pada 16 Januari 2020,
semoga  mendapat manfaat dari
film ini, yang berkualitas men-
didik edukasi dan muatan sisi
sosial juga,” tuturnya.

Founder sekolah SMA SPI  ini
menambahkan, bahwa film ini
diangkat dari kisah nyata dan
benar-benar ada di Indonesia.
Dia berharap bisa menginspirasi
anak-anak Indonesia. “Anak
dengan berbagai agama, sekolah,
awalnya nggak punya mimpi,
tapi ternyata bisa,” imbuhnya.

Film ini, katanya diproduksi
Butterfly Pictures yang disu-
tradarai oleh Fauzan Rizal. Anak
Garuda menyuguhkan kisah
transformasi siswa-siswi SPI  di
Batu, Malang, Jawa Timur.
Untuk diketahui, sekolah gratis
yang peruntukkan bagi
kalangan miskin ini pernah
meraih penghargaan Kick Andy
Heroes 2018.(nov/10)

Erzaldi: Berkah Mart Bukan
Program Abal-abal

P A N G K A L P I N A N G -
Gubernur Kepulauan Bangka
Belitung (Babel) meminta ke-
pada pengelola Badan Usaha
Milik Desa (Bumdes) yang sudah
mencairkan anggaran dan
membangun Berkah Mart agar
dapat dikelola dengan baik.
Pemprov Babel untuk pemba-
ngunan Berkah Mart mengu-
curkan anggaran Rp16,9 miliar.

“Berkah Mart ini kita buat
dengan sistem yang baik,
sehingga mereka tidak bisa
menaikkan harga diluar HET
(Harga Eceran Tertinggi-red)
yang sudah ditentukan, karena
akan terlacak pada sistem,”kata
Erzaldi, Jumat (13/12/2019).

Menurut dia, Berkah Mart
dibuat untuk membantu masya-
rakat pedesaan mendapatkan
harga kebutuhan pokok murah
dan terjangkau, sehingga nan-
tinya semua harga dapat dirasa-
kan sama oleh masyarakat.

“Dengan adanya Berkah
Mart, masyarakat desa tidak
usah belaja ke kota lagi untuk
mendapatkan harga murah,
cukup di Berkah Mart. Semua
kebutuhan masyarakat, terse-
dia termasuk gas dan beras dan
kebutuhan pokok lainnya.,”
katanya.

Lebih lanjut dia menjelaskan,
keuntungan yang didapat dari
Berkah Mart adalah untuk desa
yang nantinya dikembalikan ke
desa tersebut. Dengan sistemnya
dikendalikan oleh BUMD
provinsi dan distibutornya juga
dari BUMD provinsi.

Berkah Mart ditegaskan
Gubernur, terus berjalan secara
bertahap. Kalau sudah berjalan
nanti akan ada evaluasi, sebab
jika tidak berjalan hanya ber-
modalkan rencana program
Berkah Mart tidak akan ber-
jalan. Program ini, tegasnya
bukan program abal-abal, sebab
nanti setiap bantuan dari
pemerintah provinsi belanjanya
di Berkah Mart.

“Dalam Berkah Mart nanti
akan membeli dan menjual
beras Desa Rias, minyak kelapa
dan gas dengan harga jual yang
sama di setiap Berkah Mart,
termasuk bantuan daging
murah, ikan dan yang paling
penting ada produk yang di
buat masyarakat yang dibeli
oleh BUMD provinsi, yang
akan dijual dimana pun dan
akan mendapatkan bantuan
KUR,”katanya.

“Selain itu kepada masya-
rakat muslim juga harus rajin-

rajin salat subuh, karena ada
program diskon akan diberikan
kepada orang yang salat subuh.
Kupon diberikan kepada je-
maah yang rajin salat subuh di
masjid,” imbuhnya.

Sebelumnya, Kepala DPMD
Provinsi Babel, Yuliswan men-
jelaskan secara singkat program
Berkah Mart dan desa mana saja
yang mendapatkan bantuanya.
Pada tahun 2018 sudah ada 61
desa yang digelontorkan dana
bantuan Rp6,1 miliar dengan
rincian per desa Rp100 juta.
“Untuk tahun 2019 ini anggaran
yang akan kita gelontorkan
kepada 169 Bumdes Rp16,9
miliar,” katanya.

Anggaran tersebut menu-
rutnya digelontorkan untuk
pemberdayaan masyarakat
desa dengan pembangunan
Berkah Mart. Dari 309 desa di
Babel, hingga saat ini sudah ada
230 Bumdes yang melakukan
proses pembentukan berkah
mart, dengan rincinan 61 tahun
2018 dan 169 di tahun 2019.

“Di tahun 2019 ini, dari 169
Bumdes, baru 116 desa yang
melakukan pencairan, sedang-
kan sisanya baru pengajuan dan
belum pengajuan,” pungkasnya.
(nov/10)

Hasil Re-Akreditasi Lembaga
Pelatihan BKPSDMD Meningkat
P A N G K A L P I N A N G -

Hasil Re-Akreditasi Lembaga
Pelatihan Badan Kepegawaian
dan Pengembangan SDM Dae-
rah Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (BKPSDMD Babel)
tahun 2019 untuk Program
Pelatihan Dasar Calon Pegawai
Negeri Sipil (CPNS) meningkat
dari C menjadi B.

Kepala BKPSDMD Babel,
Sahirman menyampaikan 5K
dalam meningkatkan dan
mempertahankan kualitas pe-
ngelolaan suatu kelembagaan.
“Ada 5K yang perlu kita untuk
meningkatkan dan memper-
tahankan kualitas suatu ke-
lembagaan, yakni kompetensi,
komitmen, konsistensi, kola-
borasi dan kontinyu,” kata
Sahirman, Kamis (12/12/2019).

Kepala Bidang Pengemba-
ngan SDM, BKPSDMD Babel,

Mohamad Iqbalsyah mengu-
cap syukur dan berterima kasih
kepada semua pihak terkait.
“Alhamdulillah, ada kenaikan
nilai dari 79,95 di tahun 2017
menjadi 85,88 di tahun ini.
Tentunya ini tidak lepas dari
peran semua pihak yang telah
mendukung peningkatan nilai
tersebut,” ucap Iqbal.

Iqbal juga menjelaskan, ter-
dapat beberapa hal yang masih
harus terus ditingkatkan.
“Memang secara keseluruhan,
kita masih mempunyai bebe-
rapa catatan, seperti  keman-
dirian organisasi, sarana
prasarana, peningkatan kualitas
SDM baik pengelola maupun
Widyaiswara sampai diseminasi
aktualisasi. Ini akan terus kita
upayakan berdasarkan skala
prioritas dan target pencapaian
tiap unsur penilaian,” jelasnya.

Iqbal berharap nilai akreditasi
lembaga pendidikan BKP-
SDMD Babel dapat meningkat
lagi. “Harapan kita bersama,
tentunya nilai akreditasi lem-
baga pendidikan BKPSDMD
Babel kedepan akan lebih baik
lagi, seiring dengan tercapainya
kemandirian lembaga pela-
tihan,” harapnya.

Secara umum, terdapat se-
jumlah tahapan dalam pelak-
sanaan re-akreditasi. Mulai dari
usulan lembaga pelatihan, masa
pengunggahan dokumen akre-
ditasi, verifikasi kelengkapan
dokumen akreditasi, hingga
pada hasil akhir dimana pihak
LAN RI mengundang lembaga
pelatihan yang mengajukan
usulan untuk menerima serti-
fikat akreditasi dan keputusan
penetapan lembaga pelatihan.
(BKPSDMD)

Molen Tampung Aspirasi
dari Ulama Hingga Ormas
PANGKALPINANG - Wali Kota

Pangkalpinang, Maulan Aklil alias Molen
kembali melaksanakan kegiatan Jum’at
Bahagia di rumah dinasnya, Jum’at (13/12/
2019). Sejumlah tamu yang datang menyam-
paikan aspirasinya kali ini berasal dari
berbagai kalangan.

“Yang datang hari ini (kemarin-red)  dari
berbagai lapisan masyarakat, ada dari ulama,
tokoh masyarakat, ibu-ibu dan berbagai
macam kalangan hadir,” ungkap Molen
kepada wartawan.

Dalam kesempatan ini, hadir juga beberapa
organisasi kepemudaan yang berasal dari

beberapa kecamatan dan kelurahan yang ada
di Kota Beribu Senyuman ini. “Ada juga
organisasi kewanitaan, organisasi kepe-
mudaan, banyak yang datang termasuk juga
ada dari BUMN,”katanya.

Menurut dia, Jum’at Bahagia adalah
kegiatan rutin yang biasa dilaksanakan
untuk bersilahturahmi dengan berbagai
elemen masyarakat. “Kita siapa menerima
masyarakat yang ingin menyampaikan
aspirasi termasuk kritik dan saran. Kita
akan carikan solus inya dari  set iap
permasalahan yang disampaikan, ”
katanya. (bum/10)

Angkasa Pura II Kembangkan
Bandara Depati Amir

PANGKALPINANG- PT
Angkasa Pura II (Persero) mela-
kukan pembenahan dan pe-
ngembangan terhadap Bandara
Depati Amir agar dapat menjadi
infrastruktur transportasi udara
yang mampu menampung pe-
numpang hingga 3,2 juta jiwa
per tahun.

Executive General manager
PT Angkasa Pura II Bandara
Depati Amir, Chuanda kepada
ANTARA di Pangkalpinang,
Jumat, mengatakan, salah satu
langkah pengembangan itu
adalah pembangunan dan per-
luasan Terminal Penumpang
Bandara.

Selain untuk meningkatkan
pelayanan, perluasan dan pem-
bangunan terminal itu sesuai
dengan instruksi Presiden Joko

Widodo yang meresmikan
Bandara Depati Amir pada 14
Maret 2019.

Saat ini, kapasitas terminal
Bandara Depati Amir hanya
dapat menampung penumpang
untuk kapasitas 1,5 juta
penumpang per tahun.

Namun pada akhir tahun
2018, jumlah penumpang di
bandara yang berlokasi di Pulau
Bangka, Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung tersebut sudah
mencapai 2,1 juta penumpang.

"Karena itu, sudah selayak-
nya dilakukan pengembangan
atau perluasan terminal di
Bandara Depati Amir," ujar
Chuanda.

Chuanda menjelaskan, dari
program yang sudah dijalankan,
saat ini pembangunan terminal

atau perluasan terminal baru
sudah mencapai 19 persen, serta
diharapkan akan selesai dan
beroperasi pada akhir tahun
2020.

Setelah pembangunan ter-
minal itu selesai dan nantinya
Bandara Depati Amir akan
mampu menampung penum-
pang hingga 3,2 juta penumpang
per tahun, diharapkan kebe-
radaannya dapat meningkat-
kan pelayanan kebandaraan
dan mendukung perekono-
mian di Pulau Bangka.

"Ini adalah sebagai wujud
Komitmen PT Angkasa Pura
II sebagai salah satu BUMN
pengelola jasa kebandar -
udaraan untuk terus mem-
bangun negeri," ujar Chuanda.
(antara)
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Peringatan Hari Anti Korupsi Sedunia

Forkominda Bangka
Ajak Lawan Korupsi
SUNGAILIAT - Melalui

peringatan Hari Anti Korupsi
Sedunia yang jatuh pada tanggal 9
Desember 2019, Bupati Bangka,
Mulkan bersama Forum Koordi-
nasi Pimpinan Daerah (Forkopim-
da) mengajak seluruh elemen
pemerintah hingga masyarakat
untuk bersama melawan korupsi.

“Kami sangat berharap kepada
seluruh lini sektor dari yang
terendah hingga teratas untuk
bersama melawan korupsi,” ujar
Mulkan dalam kegiatan Focus
Group Discusion (FGD) di Gedung

Sepintu Sedulang Sungailiat, Ka-
mis (12/12/2019). Dia menga-
takan, korupsi merupakan lawan
dari misi Bangka Setara yang
bertujuan untuk menciptakan
Sumber Daya Manusia (SDM)
yang unggul dan Kabupaten
Bangka dengan tegas dan kon-
sisten untuk melawan korupsi.

Kegiatan yang diselenggara-
kan oleh Kejaksaan Negeri
Bangka ini juga merupakan
serta refleksi capaian pem-
bangunan dan penegakan hu-
kum selama satu tahun Bangka

Setara. Dengan mengikutserta-
kan para akademisi dan pe-
merintah desa diharapkan dapat
menjadi motivasi tersendiri
melawan korupsi.

Kepala Kejaksaan Negeri
Bangka, Rilke Jefri Huwae me-
ngungkapkan  dilaksanakannya
kegiatan tersebut merupakan
upaya untuk merubah pemi-
kiran masyarakat terkait ko-
rupsi. Karena hal utama yang
harus diupayakan melawan
korupsi adalah merubah buda-
ya dari masyrakat tersebut.

“Sistematika penanganan
korupsi adalah selamatkan
budaya bangsa dan barulah
selamatkan keuangan negara.
Apabila budaya kita kuat, maka
tentu korupsi itu merupakan hal
yang memalukan dan tidak
akan dilakukan,” tutur Jefri.

Dalam kesempatan tersebut,
Kajari Bangka juga membuat
slogan ‘Ayo Cegah Korupsi’. Dan
slogan tersebut telah diterapkan
di seluruh pegawai yang ada di
Lingkungan Kejaksaan Negeri
Bangka. (dinkominfotik)Bupati Ikut Jumat Bersih Jaga

Keasrian Hutan Kota
SUNGAILIAT - Bupati Bangka, Mulkan

bersama Ketua TP PKK Kabupaten Bangka,
Yusmiati Mulkan mengikuti kegiatan rutin
Pemkab Bangka yakni Jum’at Bersih di Hutan
Kota Sungailiat, Jum’at (13/12/19). Kegiatan
rutin mingguan tersebut terus dilakukan untuk
menjaga keasrian beberapa tempat yang
dianggap ikon Kota Sungailiat.

Seluruh ASN dan Tenaga Kontrak yang
tersebar di beberapa titik pun ikut ber-
partisipasi. Dibantu sejumlah peralatan ke-
bersihan seperti karung, cangkul dan sapu
semua terlihat antusias melaksanakan agenda
bersih-bersih mingguan tersebut.

Tak hanya di Hutan Kota, beberapa tim
menyebar ke Taman Kota Sungailiat. Be-
berapa tim yang bergerak ke Taman Kota pun
turut dibantu oleh pasukan kuning Dinas
Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Bangka.

Diharapkan agenda rutin mingguan ter-
sebut dapat menjadi salah satu upaya Pe-
merintah Kabupaten (Pemkab) Bangka
untuk meraih kembali piala Adipura yang
telah diraih setiap tahunnya.

Selain itu, sebagai langkah dalam mencip-
takan kebiasaan peduli lingkungan agar mampu
memberikan contoh bagi masyarakat khusus-
nya di Kota Sungailiat. (dinkominfotik)

Bupati Bangka, Mulkan turun langsung mengikuti kegiatan Jumat Bersih di Hutan Kota Sungailiat, Jum’at
(13/12/19). (foto: istimewa)

Kompi Senapan B Gelar
Latihan Menembak

SUNGAILIAT - Kompi
Senapan B Yonif 141/AYJP
Bangka menggelar latihan me-
nembak guna meningkatkan
kualitas keterampilan menem-
bak bagi prajurit tersebut.

Komandan Kompi Senapan
B Yonif 141/AYJP Bangka,
Kapten Inf  Danu Winargo di
Sungailiat, Kamis mengatakan
latihan menembak yang rutin

dilaksanakan tiga bulan sekali
itu bagian upaya pihaknya
dalam meningkatkan kualitas
tembak prajurit yang disiapkan
sebagai pasukan tempur.

“Latihan menembak wajib
diikuti oleh  prajurit Yonif 141/
AYJP Bangka yang rutin kami
lakukan tiga bulan sekali,”
jelasnya. Dikatakan, latihan
dengan menggunakan senjata

jenis SS1 V1 pada TW IV de-
ngan tiga materi tembak atau
sikap tiarap, duduk dan berdiri
dengan total amunisi 30 butir.

Dia mengatakan, masing-
masing prajurit harus mampu
mencapai target nilai 80 setiap
sikap tembak atau minimal 240
nilai dari semua sikap, jika ada
salah satu prajurit yang belum
sampai pada nilai tersebut maka
yang bersangkutan diharuskan
mengulanginya kembali.

Latihan menembak yang di-
pusatkan di lapangan tembak
Parit Tujuh, Kecamatan Pemali,
kata dia, menggunakan amunisi
kaliber 5.56 dengan alasan kon-
disi lapangan tembak yang be-
lum memungkingkan menggu-
nakan amunisi yang lebih besar.

“Kami sengaja menggunakan
amunisi 5.56 karena kalau di-
paksa menggunakan amunisi
kaliber besar akan beresiko
pada keselamatan,” jelasnya.

Dia mengimbau seluruh la-
pisan masyarakat untuk ber-
sama-sama menjaga kondisi
lapangan tembak mengingat
tanggul penahan amunisi perlu
dilakukan penebalan agar dapat
menahan amunisi kaliber diatas
5.56. “Secara bertahap kami
akan membenahi tanggul itu
supaya dapat menahan amunisi
7.6,” jelasnya. (antara)

Penilaian sasaran tembak prajurit Kompi Senapan B Yonif 141/AYJP
Bangka. (foto: antara)

Sembilan Mahasiswa Stisipol
Ikuti PKM Kemendikbud

SUNGAILIAT - Sebanyak sembilan
orang mahasiswa Stisipol Pahlawan
12, Kabupaten Bangka menyampaikan
presentasikan karya tu lisan mereka
dalam program Kreativitas Mahasiswa
(PKM)  Kemendikbud melalu i  pen -
danaan Tahun 2020 yang dipusatkan
di kampus itu.

“Kegiatan itu bertujuan sebagai sarana
melatih diri dan mengasah potensi yang
ada pada diri mahasiswa,” kata Wakil
Ketua III Stisipol P12, Bambang Ari Satria
melalui pesan resminya yang diterima
ANTARA, Kamis.

Dikatakan, PKM dibagi menjadi tiga
kelompok masing-masing beranggota-
kan tiga orang, dua kelompok di -
antaranya yang berasal dari semester
satu mengerjakan PKM-AI yang data-
nya mereka peroleh dari “outing class”
yang sempat mereka kerjakan beberapa
waktu yang lalu dan menjadi bahan
tulisan mereka.

“Kelompok yang lain berasal  dari
semester t iga, membahas mengenai
PKM-P yang menggunakan penelitian
dan membahas mengenai  kebi jakan
yang sangat menarik di  Kabupaten
Bangka saat sekarang,” jelasnya.

Dia mengatakan, dibantu beberapa
data yang dianggap perlu serta
tanggapan dan saran dari dosen lain

membuat para mahasiswa lebih
tanggap dalam hal menangkap maksud
dan pe rkembangan  dari  pene l i t ian
yang mereka lakukan.

Kesembilan mahasiswa tersebut
didampingi oleh beberapa Dosen, yakni
Ketua STISIPOL Pahlawan 12, Dr. Darol
Arkum, Wakil  Ketua I, Shulby Yozar,
Wakil Ketua III sekaligus Dosen Pem-
bimbing, Bambang Ari Satria, dan tiga
dosen lainnya.

“Dengan masukan dari beberapa
dosen lain, diharapkan para mahasiswa
ini mampu mengangkat nama baik
kampus dengan tulisan dan artikel yang
mereka buat,” katanya.

Melalui kegiatan PKM-P kata Bam-
bang  Ar i  Sat r i a, d i ha rapkan dapat
dilanjutkan ke jenjang PIMNAS, PKM
ini sendi r i  membuka peluang besar
bagi  para mahasi swa yang  i ng in
menuangkan kreativi tas atau minat
mahasiswa dalam era saat sekarang,
terlebih mahasiswa dituntut aktif dan
kreatif dalam menghadapi kemajuan
zaman.

Dirinya menyambut baik dengan
keterlibatan mahasiswa dalam program
PKM Kemendikbud, dengan harapan
proposal PKM yang diajukan mahasiswa
tersebut menjadi daya tarik “reviewer”
dalam penilaian. (antara)

Kapolres Gelar Bhakti Religi Safari
Jumat Kamtibmas

SUNGAILIAT - Kapolres Bangka,
Provinsi Kepulauan Bangka Belitung,
AKBP Aris Sulistyono, menggelar kegiat-
an program Bhakti Religi safari Jumat
Kamtibmas dan “Ngopi Kamtibmas” di
Masjid At Taqwa Sungailiat.

Dalam sambutannya, kapolres di
Sungailiat, Jumat, menyampaikan pesan
Kamtibmas Kepada seluruh jamaah
Masjid At Taqwa, dimana dalam me-
wujudkan kamtibmas yang kondusif
harus dilakukan secara terpadu seluruh
elemen masyarakat.

“Mari kita bersama-sama membangun
sinergitas yang kokoh guna kepentingan
bersama, menjaga situasi kamtibmas tidak
akan maksimal jika hanya pihak polri yang
menjaganya, harus ada keterlibatan penuh

masyarakat membantu polri,” jelas Ka-
polres. Kegiatan Bhakti Religi Polres
Bangka dihadiri oleh, Kapolres Bangka,
Wakapolres Bangka, Kasat Binmas, Kasat
Polair, Personil Polres Bangka, Ketua
Masjid dan Pengurus Masjid beserta 300
jamaah Masjid At Taqwa Sungailiat.

Dalam kegiatan tersebut, kapolres
menyerahkan sarana kontak kepada
Ketua Masjid At Taqwa Sungailiat guna
membantu mensejahterakan atau me-
makmurkan masjid tersebut.

Kegiatan salat Jumat yang dilaksanakan
merupakan kegiatan rutin keagamaan
yang dilaksanakan oleh Polres Bangka.
Kegiatan ini bertujuan guna mendekatkan
diri personil Polres Bangka dengan ma-
syarakat khususnya di wilayah Kabupaten

Bangka. Kapolres menyampaikan kepada
jamaah yang hadir agar bersama-sama
memperkuat  persatuan bangsa dan jangan
mudah terprovokasi isu-isu tidak benar
yang berkembang di masyarakat.

“Hati -hati dan lebih bijak dalam
menggunakan medsos, jangan membuat
postingan yang bersifat provokasi,” pesan
kapolres. Kapolres menyarankan agar
dapat menggunakan media sosial untuk
menjalin silaturahmi bukan untuk me-
nyebar berita yang belum pasti ke-
benarannya. Kegiatan diakhiri dengan
“Ngopi Kantibmas” bersama masyarakat
Nelayan Linkungan Nangnung Ke-
lurahan Sungailiat, kegiatan yang se-
derhana dan penuh kekeluargaan ber-
jalan aman dan kondusif. (antara)

Kapolres Bangka, AKBP Aris Sulistyono  saat menyampaikan pesan Kamtibmas kepada jemaah Masjid At Taqwa (foto:antara)
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 Tes Wawancara 14-17 Desember
2019

55 Peserta Calon Panwascam
Tes Tertulis CAT

KOBA - Sebanyak 55
peserta Calon Anggota Panitia
Pengawas Kecamatan (Pan-
wascam) Kabupaten Bangka
Tengah mengikuti tes tertulis
dalam bentuk Computer As-
sisted Tes (CAT) di SMA Negeri
1 Koba.

Tes tersebut terbagi dua rua-
ngan dengan rincian ruang I
sebanyak 35 peserta dan ruang
II berjumlah 20 peserta. “Tes
tertulis calon Panwascam dalam
bentuk CAT ini sebanyak 55
peserta terdiri dari dua ruangan
yakni ruang I sebanyak 35
orang dan ruang II berjumlah
20 orang. Ada dua 2 orang yang
tidak hadir dari ruang I,” ujar
Robianto, Ketua Bawaslu
Bangka Tengah di lokasi tes,
kemarin (13/12/2019).

Dikatakannya, tes tertulis
dalam bentuk CAT tersebut
terdapat 100 soal multiple
choice yang dikerjakan dalam
waktu 90 menit.

“Setiap peserta mendapatkan

ID LOGIN bersifat acak dari
Bawaslu RI. ID LOGIN baru
diterima pada Jum’at dini hari,”
terangnya.

Dari soal tersebut katanya
persentase soal terdiri dari
tentang pemilu, ketatanega-
raan, muatan lokal dan wa-
wasan kebangsaan.

“Setelah tes tertulis, peserta
mengikuti tes wawancara pada
tanggal 14-17 Desember 2019
di Kantor Bawaslu Bangka
Tengah dengan alokasi waktu
selama 30 menit,” ungkapnya.

Ia menambahkan pada tang-
gal 18 Desember 2019 pe-
ngumuman kelulusan. Selanjut-
nya tanggal 22 Desember 2019
pelantikan peserta terpilih
sebanyak 18 orang dengan
rincian 3 orang setiap keca-
matan.

“Mereka yang terpilih akan
dilakukan tes kesehatan jasmani
dan sakit jiwa. Kalau terbukti
narkoba, maka kami gugur-
kan,” tukasnya.

Tes CAT Secara Online dari
Bawaslu RI

Sementara itu, Kasubag
Administrasi Bawaslu Babel Siti
Jamila menambahkan tes Calon
Anggota Panwascam Bangka
Tengah dilakukan secara online
dari Bawaslu RI.

“Untuk saat ini tidak ada

kendala dalam pelaksanaan tes.
Setelah tes ini akan dilakukan
tes wawancara yang akan
dilaksanakan pada minggu (15/
12/2019),” ujarnya.

Dikatakannya, bentuk soal
yang dikerjakan peserta ber-
beda-beda setiap peserta.
“Bank soal dari Bawaslu RI

seluruhnya. Untuk tim panitia
sendiri tidak tau termasuk peni-
laian juga dari Bawaslu RI.
Setelah mengerjakan soal, jeda
10 menit sudah bisa diketahui
hasilnya. Tes sistem CAT ini
persentase 30 persen dan tes
wawancara 70 persen,”
tuturnya. (ran/3).

Ketua Bawaslu Bangka Tengah Robianto memberikan arahan kepada peserta Calon Anggota Panwascam
Bangka Tengah disela-sela tes tertulis dalam bentuk Computer Assisted Tes di SMA Negeri 1 Koba, Jum’at (13/
12/2019). (foto: tamimi).

Penggiat PAUD Aisyah Sisyilia saat menerima Anugerah HIMPAUDI
Award yang diserahkan oleh Menteri Kelautan dan Perikanan RI Edhy
Prabowo di JCC Senayan DKI Jakarta pukul 09.00 WIB. (foto: istimewa).

PT Timah Serahkan CSR
Senilai Rp401.225.000

MUNTOK - PT Timah Tbk
menyerahkan dana corporate
social resposibility (CSR) senilai
Rp401.225.000. Penyerahan
bantuan dilakukan secara sim-
bolis oleh Kepala Unit Metalurgi
Wiyono didampingi Sekretaris
Unmet Suryadi Djabar,  di Guest
House Unmet Muntok, Jumât
(13/12/2019) sore.

Kepala Unit Metalurgi PT
Timah Tbk,  Wiyono menga-
takan, penyerahan bantuan PT
Timah kepada masyarakat be-
rupa bantuan bea siswa,
pemasangan listrik, pembuatan
MCK, serta bantuan rumah
layak huni.

“Alhamdulillah untuk kali ini,
PT Timah memberikan bantuan
dengan total Rp401.225.000.

Sebelumnya telah berkoordinasi
dengan Dinas Sosial, Dinas
Perkim, dan pihak Kecamatan,”
ungkap Wiyono.

Ia berharap bantuan ini, bisa
membantu dan bermanfaat
bagi masyarakat yang mene-
rima. Ia juga mengucapkan
terima kasih kepada Pemkab
Bangka Barat atas dukungan-
nya selama ini.

Terima kasih juga atas duku-
ngan selama ini dari Pemkab
Bangka Barat, Sesuai dengan
mottonya keberadaan BUMN,
Hadir untuk Negeri, bisa
membantu secara langsung
kepada masyarakat, dan bisa
memberikan manfaat untuk
masyarakat,â€  imbuhnya.
(wan/3).

Kepala Unit Metalurgi PT Timah, Wiyono menyerahkan dana corporate social resposibility (CSR) secara
simbolis. (foto: hendra).

BKPSDM Babel Terima Kunjungan BKPSDMD Pagaralam

PANGKALPINANG -
Badan Kepegawaian dan Pe-
ngembangan SDM Daerah
Provinsi Kepulauan Bangka
Belitung (BKPSDM Babel)
menerima kunjungan kerja
BKPSDMD Kota Pagaralam, di
Aula Natar Praja, BKPSDMD
Babel, Air Itam, Pangkalpinang,
Jumâ€™at (13/12/2019).

Kepala BKPSDMD Babel
diwakili Sekretaris, Umi Kalsum
mengucapkan selamat datang
kepada seluruh rombongan
BKPSDMD Kota Pagaralam.

â€œKami ucapkan selamat
datang kepada bapak ibu dari
BKPSDMD Kota Pagaralam.
Inilah daerah kami, Negeri
Serumpun Sebalai,â€  ucap
Umi mengawali sambutan.

Umi mengatakan suatu ke-
banggaan bagi BKPSDMD Ba-
bel karena menjadi tujuan
kunjungan kerja dari BKP-
SDMD Kota Pagaralam.

Suatu kehormatan dan ke-
banggan bagi kami, dapat

menerima kunjungan rekan-
rekan sekalian. Mudah-muda-
han kita bisa saling memberikan
informasi ataupun pengalaman
terkait pengelolaan pegawai,
kepada bapak ibu sekalian,â€
katanya.

Kepala BKPSDMD Kota
Pagaralam, Nyayu Lusiana
mengatakan bahwa terdapat
kemajuan BKPSDMD Babel
yang belum ada di BKPSDMD
Kota Pagaralam.

Kami kesini karena menurut
informasi pengelolaan admi-
nistrasi di BKPSDMD Babel
sudah lebih bagus. Ada bebe-
rapa kegiatan dan keunggulan
yang ada di sini dan belum ada
di kami,â€  kata Nyayu.

Usai kunjungan, Nyayu me-
lanjutkan bahwa rombongan
BKPSDMD Kota Pagaralam akan
melakukan sejumlah agenda.

Setelah Sholat Jumâ€™at
nanti, kami ada kegiatan out-
bond. Kemudian besok ada
bimtek di Hotel Soll Marina dan

terakhir mungkin berwisata,
lanjutnya.

Nyai menuturkan bahwa
perbedaan alam di Kota
Pagaralam membuat dirinya
tidak ingin melewatkan ber-
wisata di Bangka Belitung.

Kami di Kota Pagaralam ini
kan alamnya kebanyakan
gunung yang biasanya dingin,
sementara di sini banyak pantai
dan panas. Jadi kami juga ingin
menikmati perbedaan alam dan
wisata di sini, tuturnya.

Rombongan BKPSDMD
Kota Pagaralam berjumlah
Â±30 orang berasal dari 3
bidang, yakni Bidang Diklat dan
Pengembangan, Bidang Mutasi
dan Bidang Formasi.

Sejumlah isu kepegawaian
yang dibahas, diantaranya ter-
kait penerimaan CPNS, teknis
kediklatan calon kepala seko-
lah, pengunduran diri jabatan
fungsional, pemangkasan ese-
lonisasi dan aplikasi kepega-
waian.(rell/kmf/3).

Sekretaris BKPSDMD Babel saat menerima kunjungan BKPSDM Kota Pagaralam. (foto: istimewa).

Penggiat PAUD Aisyah
Sisyilia Raih Anugerah

HIMPAUDI Award
KOBA - Prestasi dari bidang

Himpunan Pendidikan Anak
Usia Dini (HIMPAUDI) Bang-
ka Tengah patut diacungi jem-
pol. Karena salah satu Bunda
PAUD didaerah itu atas nama
Aisyah Sisyilia meraih Anugerah
HIMPAUDI Award Tahun
2019 yang diselenggarakan
dalam kegiatan Silaturahmi
Menteri Kelautan dan Peri-
kanan RI di JCC Senayan DKI
Jakarta, Jum’at (13/12/2019).

Anugerah HIMPAUDI
Award merupakan penghar-
gaan dari Himpaudi pusat yang
diberikan kepada Bunda
PAUD sebagai penggiat PAUD
di wilayahnya.

“Saya merasa bersyukur dan
berterima kasih kepada semua
pihak yang telah mendukung
terutama support dan izin dari
Bunda PAUD Kabupaten Ibu
Hj. Iryani Ibnu Saleh dan H.
Ibnu Saleh sebagai Bupati Bang-
ka Tengah. Ucapan terima kasih
pula bagi Camat Simpang Katis
dan jajaran serta Pengurus
Cabang HIMPAUDI Keca-

matan Simpang Katis yang
senantiasa membantu banyak
kegiatan bunda PAUD di
Kecamatan Simpang Katis,” ujar
Aisyah Sisyilia usai menerima
Anugerah Award di Jakarta,
kemarin.

Ia berharap dengan peng-
hargaan tersebut dapat lebih
memotivasi penggiat PAUD dan
orang-orang sekitar untuk ber-
sama-sama meningkatkan APK
PAUD di wilayah masing-ma-
sing demi terwujudnya generasi
cerdas dan sehat bagi Bangka
Tengah Unggul.

“Pemberian Anugerah Him-
paudi Award 2019 diseleng-
garakan pada kegiatan Sila-
turahmi Menteri Kelautan dan
Perikanan dengan stakeholder
sekaligus Ajang Kreativitas Pe-
juang PAUD (AKPP) III Ting-
kat Nasional yang diseleng-
garakan pada tanggal 12-13
Desember 2019 di JCC Senayan
DKI Jakarta pukul 09.00 WIB.
Himpaudi Award diberikan
oleh Menteri KKP Bapak Edi
Prabowo,” tukasnya. (ran/3).

NAMANG -
Korem 045/Gaya
menggelar doa ber-
sama dalam rang-
kaian peringatan
Hari Juang TNI AD
2019 yang berlang-
sung di Masjid Al
Hidayah Makorem
045/Gaya, Keca-
matan Namang,
Kabupaten Bangka
Tengah pada Jumat (13/12/
2019).

Kegiatan ini diawali dengan
Sholat Jumat berjamaah dan
dilanjutkan dengan mengirim-
kan doa kepada para pejuang
terdahulu yang telah gugur
merebut kemerdekaan Repu-
blik Indonesia.

Untuk diketahui, peringatan
Hari Juang TNI AD merupakan
suatu sarana untuk mengenang
kembali sejarah lahirnya TNI
AD, sehingga diharapkan dapat
memupuk semangat dan jiwa
korsa Prajurit TNI AD dalam
meningkatkan pengabdian
kepada bangsa dan negara, serta
untuk memantapkan kema-
nunggalan TNI AD dengan
rakyat.

Komandan Korem (Danrem)
045/Gaya, Kolonel Inf Dadang
Arif Abdurrahman mengata-

Korem 045/Gaya
Gelar Doa Bersama

kan, doa bersama ini, sebagai
bentuk ungkapan rasa syukur
menyambut peringatan Hari
Juang TNI Angkatan Darat
(AD) 2019 yang jatuh pada hari
Minggu 15 Desember 2019
mendatang.

Pada Peringatan Hari Juang
TNI AD 2019 ini, hendaknya
seluruh prajurit Korem 045/
Gaya dapat menjadikan se-
bagai wahana untuk mela-
kukan introspeksi dan
renungan, sekaligus menjadi
motivasi, untuk menuju arah
yang lebih baik dan dapat
melaksanakan tugas pokok-
nya demi kejayaan bangsa dan
negara Indonesia tercinta,â€
ungkap Danrem.

Kegiatan doa bersama ini
diikuti oleh seluruh prajurit dan
Pegawai Negeri Sipil (PNS)
Korem 045/Gaya. (bis/3)
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Bappeda Terus Intervensi OPD
Jalankan Program Prioritas

Dinas PUPRP Telah Miliki DED Minimalisir Banjir
 Pembenahan Wajah Kota Support Dana Rp17 M

TOBOALI - Pelaksana Tu-
gas Kepala Bappeda Bangka
Selatan (Basel), Herman me-
ngatakan, Pemkab Basel me-
lalui Dinas PUPRP telah me-

miliki Detail Engineering De-
sign (DED) untuk memini-
malisir banjir di kawasan itu
saat musim hujan.

"Sebetulnya teman-teman di
Dinas PUPRP sudah punya
DED, saya juga mantan dari
sana, jadi sudah punya titik-titik
rawan banjir dimana saja.

Hanya saat ini, support ang-
garannya yang kurang," ujar-
nya, Jumat (13/12/2019).

Meski demikian, pada tahun
2020 nanti, titik-titik rawan
banjir tadi akan di support
anggarannya melalui dana pe-
meliharaan jaringan operasi.
Serta, lanjut Herman, dana
operasional jaringan tempat
saluran air.

"Siringnya juga itu akan kita

suppport, ada di bidang cipta
karya dan SDA nya. DED nya
kita sudah punya, tinggal kita
realisasi saja apa-apa yang
sudah di susun dalam peren-
canaan untuk meminimalisir
banjir di daerah itu," kata dia.

Di sisi lain, kata Herman,
Bappeda Bangka Selatan akan
terus mengintervensi seluruh
OPD dalam menjalankan pro-
gram-program yang menjadi
skala prioritas pada tahun 2020
mendatang. Seperti infrastruk-
tur dan lainnya.

Sebetulnya, ada tiga secara
utuh intervensi dari pihaknya.
Pertama pembenahan wajah
kota dengan mensupport dana
sebesar Rp17 miliar, karena
masyarakat Basel itu pragmatis.

"Kita ingin melihat Kota To-
boali ini berubah mulai dari
gerbang di Desa Bikang sampai
landmark, taman-taman tahun
2020 harus selesai. Yang kedua,
adalah kawasan destinasi wi-
sata," ungkapnya.

Dua kawasan destinasi wisata
yang ada di Batu Kelisut, Batu
Belimbing, Batu Kapur, Pantai
Laut Nek Aji dan sekitarnya
juga harus selesai. Serta mem-
buka Jalan dari Merbau menuju
Batu Belimbing.

"Juga di kawasan Tanjung
Kerasak. Output yang ingin kita
capai kenyamanan untuk ma-
syarakat. Karena untuk ruang
publik taman anak kita kurang,
bercengkerama dan berdiskusi,"
imbuhnya. (raw/3)

Gubernur Bersepeda Bareng
Kapolda dan Danrem

NAMANG - Dalam rangka meningkatkan
talisilaturahmi, antar sesama unsur Pimpinan
Daerah, sekaligus kegiatan Natak Kampung,
Jumat (13/12/2019) pagi, Gubernur Kepulauan
Bangka Belitung (Babel) bersepeda bareng
Kapolda dan Danrem 045 Garuda Jaya.

Olahraga bersepeda itu, mengambil start
dari Makorem 045 Garuda Jaya di Desa
Namang, Kecamatan Namang, Kabupaten
Bangka Tengah, dan finish di Mapolda Babel,
Kelurahan Air Itam, Kota Pangkalpinang.

Selain Gubernur, Kapolda dan Danrem,
turut serta dalam bersepeda bareng itu, klub
bersepeda ASN Pemprov Babel, jajaran Polda
Babel dan jajaran Korem 045 Garuda Jaya.

Kegiatan bersepeda santai Gubernur
bersama Kapolda dan Danrem, dimulai sekira
pukul 06.00 Wib,  menyusuri kawasan
Makorem, lanjut ke jalur  Tanjung Gunung,
tembus jalur Batu Belubang, dan Mapolda.

Dalam perjalanan gowes, Gubernur ber-

sama Kapolda, Danrem dan rombongan, tidak
hanya menikmati udara segar di pagi hari,
namun juga menyapa warga yang berada di
jalur lintasan.

Gubernur berharap, melalui gowes bareng
Kapolda dan Danrem ini, dapat terjalin lebih
baik lagi hubungan antar Pimpinan Daerah,
sehingga ke depan diharapkan keamanan dan
ketertiban masyarakat dapat tetap terjaga.

Tak sebatas itu, melalui bersepeda bareng
sejauh lebih kurang 20 km itu, dikatakan orang
nomor satu di Babel itu, terjalin interaksi antara
pimpinan daerah dengan masyarakat yang
menjadi jalur bersepeda.

Sementara itu, Danrem 045/Gaya, Kolonel
Inf Dadang Arif Abdurrahman menyampaikan,
kegiatan ini untuk menjaga kebugaran dan
kesehatan prima dalam menjalankan tugas
kedepannya, serta bukti dan wujud nyata,
sinergisitas, soliditas, keterpaduan antara TNI,
Polri dan Forkopimda Babel. (sentosa/rell/3)

Gubernur Babel saat bersepeda bareng Kapolda dan Danrem 045 Gaya, start dari Makorem 045 Gaya,
Desa Namang, Bangka Tengah, finish di Mapolda Babel, Pangkalpinang. (foto: ist/hmsprov)

Gubernur Dukung Masyarakat Pusuk
Budidayakan Siput Gong Gong

KELAPA - Gubernur Ke-
pulauan Bangka Belitung (Ba-
bel), Erzaldi Rosman, bersama
Ketua Dekranasda Babel, Me-
lati Erzaldi, Jumat (13/12/
2019), melakukan kunjungan
kerja ke Desa Pusuk Keca-
matan Kelapa, dan Desa Kundi,
Kecamatan Simpang Teritip,
Kabupaten Bangka Barat.

Kunjungan pertama ke Desa
Pusuk, kehadiran Gubernur
disamput Anggota DPRD Ba-
bel, Sukirman dan Safri, serta
masyarakat setempat, dite-
ruskan dengan Sholat Jum’at di
Masjid Nurul Falah.

Usai Sholat Jum’at, Gubernur
berdialog dengan masyarakat
desa setempat. Dalam dialog-

nya, Gubernur mengimbau
masyarakat setempat jangan
bergantung pada satu komu-
ditas saja, supaya perekonomian
masyarakat bagus.

Gubernur Erzaldi mendukung
masyarakat nelayan di Desa
Pusuk yang membudidayakan
Kerang Merah dan Siput Gong
Gong. “Saya dukung masyakat
membudidayakan Siput Gong
Gong, selain bernilai ekonomi,
siput ini juga tidak punah,” ujar
Erzaldi, ketika meninjau usaha
masyarakat pesisir tersebut.

Dikesempatan yang sama,
Gubernur Erzaldi dan rom-
bongan meninjau Dermaga
Pusuk, untuk melihat kondisi
dermaga yang direncanakan

ada perluasan, supaya trans-
portasi lancar, dilanjut penin-
jauan sawah.

Kepala Dinas Pertanian Pro-
vinsi Babel, Juaidi yang turut
mendampingi Gubernur me-
ngatakan, tahun 2019 Desa
Pusuk mendapatkan bantuan
Bibit Lada sebanyak 14.270
polybag, untuk 3 poktan, de-
ngan rincian 6.760 batang rehab
kebun lada, 7.520 batang untuk
perluasan lada, dan 11 ton
pupuk organik.

Dari Desa Pusuk Gubernur
dan rombongan menuju Desa
Kundi Kecamatan Simpang
Teritip Kabupaten Bangka Ba-
rat, dalam rangka menghadiri
tablig Akbar. (rell/3)

Kadivpas Kanwil Kumham Kunjungi
Lapas Tanjungpandan

TANJUNGPANDAN -
Kepala Divisi Pemasyarakatan
(Kadivpas) Kantor Wilayah
Kementerian Hukum dan
HAM Bangka Belitung Yudi
Suseno, didampingi Kabid Pem-
binaan, Bimbingan Tekhnologi
Informasi Ida Bagus Ardana
mengunjungi Lapas Kelas II B
Tanjungpandan.

Kunjungan pada Kamis (12/
12/2019) tersebut, dalam rang-
ka penguatan integritas jajaran
pemasyarakatan dan juga me-
ngoptimalkan Satuan Opera-
sional Kepatuhan Internal Pe-
masyarakatan (SATOPS PAT-
NAL) guna mendorong aatuan
kerja untuk meningkatkan pe-
layanan publik.

Kegiatan diawali dengan me-
ngikuti Teleconfrence Direktur
Jenderal Pemasyarakatan (Dir-
jen PAS) DR. Sri Puguh Budi
Utami, diruang kerja Kalapas,

Seno Utomo. Dalam kesem-
patan tersebut  Sri Puguh Budi
Utami menekankan komitmen
perang terhadap peredaran dan
penyalahgunaan narkotika dan
obat-obatan terlarang.

Dia juga mengingatkan untuk
tetap mengedepankan Pem-
binaan Monitoring Pengawas-
an Pengendalian (Bintrowasdal)
dalam rangka Pencegahan
Pemberantasan Penyalahgu-
naan dan Peredaran Gelap
Narkoba (P4GN) di seluruh
UPT pemasyarakatan.

“Pastikan semua berjalan
dengan optimal serta tetap
berkoordinasi dengan pihak-
pihak terkait pemberantasan
peredaran dan penyalahgu-
naan narkoba,”  kata Sri Puguh
Budi Utami dalam telecon-
ference itu.

Setalah itu, Yudi Suseno
memberikan arahan kepada

seluruh petugas pemasyara-
katan Lapas Kelas IIB Tan-
jungpandan. Dia meminta agar
seluruh personilnya mening-
katkan kapasitas diri dan kua-
litas pelayanan publik. Ter-
utama dalam menuju Wilayah
Bebas dari Korupsi (WBK) dan
Wilayah Bersih Bebas Melayani
(WBBM).

“Kita harus saling bergan-
dengan dan saling mendukung
guna meraih WBK/WBBM, ini
memerlukan KOMITMEN
kerja keras dan kerja bersama,”
ujarnya. Dirinya juga meng-
ingatkan saat ini Kemenkum-
ham melakukan penerimaan
pegawai melalui proses yang
transparan dan akuntabel.

“Tidak hanya itu saja, Negara
juga sudah menjamin kese-
jahteraan petugas pemasya-
rakatan melalui remunerasi
yang tinggi. Ini disampaikan

untuk flashback, jika sudah
menjadi petugas pemasyara-
katan sangat disayangkan jika
berbuat kesalahan merusak
citra institusi,” jelasnya.

Kalapas Kelas IIB Tanjung-
pandan Seno Utomo, juga me-
negaskan komitmen jajarannya
untuk mengikuti apa yang di-
arahkan dari oleh Kadiv PAS.

Dirinya menjelaskan, saat ini,
Lapas Kelas IIB Tanjungpandan
telah melakukan upaya-upaya
pencegahan maupun penin-
dakan terkait dengan peredaran
narkoba. Baik terhadap WBP
maupun Oknum Petugas yang
terlibat. “Kita di UPT khu-
susnya kami di Lapas Kelas IIB
Tanjungpandan komitmen,
dan saya selaku Kalapas akan
memberikan tindakan tegas
tanpa pandang bulu demi Lapas
yang bersih dari narkoba,”
pungkas Seno. (dodi/3)

Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kumham Babel, Yudi Suseno, didampingi Kabid Pembinaan, Bimbingan Tekhnologi Informasi Ida Bagus
Ardana saat berdialog dengan Jajaran Petugas Lapas Kelas II B Tanjungpandan. (foto: dodi)

BSB Toboali dan DPUPRHub Teken MoU
 Lauching Kartu Non Tunai Uji KIR
TOBOALI - Bank Sumbel

Babel Cabang Toboali dan Dinas
Pekerjaan Umum Penataan
Ruang Perhubungan (DPU-
PRHub) Kabupaten Bangka
Selatan, Jumat (13/12/2019),
melakukan penandatanganan
MoU sekaligus launching kartu
non tunai Uji KIR di Gedung Uji
KIR.

Kepala UPT PPTP Firlendra
mengungkapkan kerja sama
pembayaran non tunai uji KIR
ini adalah tindaklanjut dari
Surat Ditjen Perhubungan Ke-
mentrian Perhubungan RI. Hal
ini bertujuan untuk menghi-
langkan pungutan liar serta
menambah retribusi daerah.

Ia mengucapkan terima kasih
kepada Bank SumselBabel To-
boali yang merespon dengan
cepat pembayaran non cash ini.

Sementara itu, Pimpinan BSB
Cabang Toboali, Ruben Para-

disa mengatakan saat ini per-
ubahan teknologi semakin
cepat. Salah satu sistem pem-
bayaran menggunakan kartu
non tunai ini adalah bentuk tata
kelola organisasi yang baik

Menurutnya, tidak semua
BPD yang memperoleh izin
untuk menerbitkan kartu elek-
tronik. Saat ini hanya dua bank
BPD yang baru mendapatkan
izinn yaitu BSB dan Bank DKI.

Salah satu tujuannya peng-
gunaan kartu ini adalah untuk
menghindari kerugian PAD.
Pembantu Inspektur Daerah,
Dodi Kusumah mengapresiasi
langkah yang dilakukan DPU-
PR dan BSB Toboali dengan
MoU dan launching kartu non
tunai. Ia mengharapkan de-
ngan langkah ini dapat me-
ningkatkan PAD Basel.

Di sisi lain, Ruben Paradisa
mengatakan BSB merupakan

salah satu dari dua Bank Daerah
di Indonesia yang memiliki izin
(lisensi) menerbitkan Kartu
Uang Elektronik dari Bank
Indonesia.

BSB Cash merupakan Kartu
Uang Elektronik  milik Bank
Sumsel babel yang dapat di-
gunakan untuk alat pemba-
yaran di merchant-merchant
dan layanan public yang be-
kerja sama dengan Bank Sumsel
Babel.

Menurutnya, untuk wilayah
Toboali BSB Cash bisa diguna-
kan untuk pembayaran Uji KIR
Kendaraan di DPUPRHUB,
belanja di Mini Market Laris
dan di Toko Oleh-oleh Rizky
Sahir, dan kedepannya di semua
merchant-merchant yang telah
bekerja sama dengan Bank
Sumsel Babel Cabang Toboali.

“Dalam rangka memberikan
kemudahan bagi nasabah da-
lam bertransaksi selain Kartu
Uang Elektronik, Bank Sumsel

Babel juga memiliki untuk
layanan E-Channel seperti me-
sin ATM, Internet Banking baik
Personal maupun Corporate,
SMS Banking dan yang terbaru
adalah Mobile Banking yang
dapat melayani transfer sesama
Bank Sumsel Babel, Transfer
Online antar bank, pemba-
yaran PDAM Online, Samsat
Online, pembelian voucher
pulsa handphone, dan lainnya,”
imbuh Ruben.

Ia menambahkan, untuk
menjangkau masyarakat yang
ada di pelosok daerah di mana
Bank Sumsel Babel belum
mempunyai kantor kas di dae-
rah tersebut, Bank Sumsel Babel
Cabang Toboali mempunyai
produk Laku Pandai dimana
masyarakat yang belum mem-
punyai rekening tabungan di
Bank Sumsel Babel bisa me-
nyimpan dan menarik uangnya
melalui Agen Laku Pandai Bank
Sumsel Babel. (raw/3)

Pimpinan Bank Sumbel Babel Cabang Toboali dan Dinas Pekerjaan Umum Penataan Ruang Perhubungan
Kabupaten Bangka Selatan memperlihatkan MoU yang telah ditandatangani kedua belah pihak. (foto: dedy)
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PLN Jamin Tidak “Black Out”
Saat Libur Natal dan Tahun Baru

JAKARTA - Perusahaan
Listrik Negara (PLN) menjamin
tidak ada pemadaman listrik
atau “black out” saat libur Natal
2019 dan Tahun Baru 2020.

“Mulai dengan 18 Desember

2019 sampai dengan 8 Januari
2020 seluruh pembangkit kami
operasikan dan juga jaringan
transmisi ini dalam posisi ope-
rasi, tidak ada pemeliharaan,”
kata Plt Direktur Utama PLN

Sripeni Inten Cahyani dalam
jumpa pers di Kantor Presiden,
Jakarta pada Jumat (13/12).

Menurut Sripeni, pihaknya
telah menyiapkan cadangan
suplai listrik melalui genset seba-

nyak 2.540 unit yang tersebar
di beberapa wilayah di Indo-
nesia. PLN juga menerjunkan
29.200 petugas di 2.143 posko
di seluruh Tanah Air untuk
membantu masyarakat jika ada
masalah dengan kelistrikan.

Presiden Joko Widodo telah
memimpin rapat terbatas ber-
topik “Persiapan Natal Tahun
2019 dan Tahun Baru 2020”.

Jokowi meminta kemen-
terian dan lembaga terkait,
beserta aparat hukum untuk
memastikan kesiapan trans-
portasi hingga keamanan kon-
disi saat libur Natal 2019 dan
Tahun Baru.

Sementara itu Direktur Jen-
deral Perhubungan Laut Ke-
menterian Perhubungan (Ke-
menhub) Agus Purnomo men-
jelaskan pihaknya menyiapkan
hampir 1.300 kapal untuk
mengantisipasi lonjakan pe-
numpang pada libur Natal dan
Tahun Baru. Kementerian akan
memantau 51 pelabuhan. PT
Pelayaran Nasional Indonesia
memperkirakan akan terjadi
kenaikan jumlah penumpang
sebesar 5,8 persen pada libur
Nataru 2019. (ant)

Garuda Dukung Erick Thohir
Tata Anak dan Cucu BUMN

JAKARTA - Maskapai penerbangan nasional PT.
Garuda Indonesia (Persero) Tbk. sebagai Badan
Usaha Milik Negara akan mendukung sepenuhnya
Keputusan Menteri BUMN Erick Thohir terkait
penataan anak dan cucu perusahaan.

“PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk. bersama
Dewan Komisaris akan melakukan peninjauan serta
evaluasi secara menyeluruh terhadap keberadaan
anak dan cucu perusahaan tersebut dan akan lebih
memfokuskan bisnis anak usaha yang menunjang
bisnis utama yaitu penerbangan,” ujar Plt. Direktur
Utama Fuad Rizal dalam keterangan resmi yang
diterima di Jakarta, Jumat (13/12).

Lebih jauh Fuad menyampaikan komitmen bahwa
saat ini pihaknya telah menghentikan pengembangan
dan meninjau ulang pendirian anak / cucu perusahaan
yang baru, yang tidak sesuai dengan core bisnis
penerbangan. Saat ini PT. Garuda Indonesia (Persero)
Tbk memiliki 7 (tujuh) anak perusahaan dan 19
(Sembilan belas) cucu perusahaan dengan berbagai
bidang usaha seperti Low Cost Carrier, Ground
Handling, Inflight Catering, Maintenance Facility, Jasa
Teknologi Informasi, Jasa Reservasi, Perhotelan,
Transportasi Darat, E-commerce & Market Place, Jasa
Expedisi Cargo, Tour & Travel.

Sebelumnya Menteri BUMN Erick Thohir mener-
bitkan Keputusan Menteri BUMN Nomor SK-315/MBU/
12/2019 tentang “Penataan Anak Perusahaan atau
Perusahaan Patungan di Lingkungan Badan Usaha

Milik Negara“ yang ditetapkan tanggal 12 Desember
2019 lalu. Keputusan Menteri itu menyatakan bahwa
melakukan penataan Anak Perusahaan atau
Perusahaan Patungan di lingkungan BUMN dengan
menghentikan sementara waktu (moratorium)
pendirian Anak Perusahaan/Perusahaan Patungan
di Iingkungan BUMN sampai dengan Menteri BUMN
melakukan pencabutan atas kebijakan tersebut.

Keputusan Menteri atau Kepmen itu juga menya-
takan Kementerian BUMN melakukan review terhadap
going concern Anak Perusahaan dan Perusahaan
Patungan yang kinerjanya tidak baik dan mengambil
keputusan terbaik berdasarkan pengkajian, dengan
melibatkan Direksi BUMN. Moratorium dan review yang
dimaksud berlaku juga terhadap perusahaan afiliasi
yang terkonsolidasi ke BUMN termasuk Cucu
Perusahaan dan turunannya. (ant)

PPATK Dilibatkan Seleksi
Calon Direksi BUMN

Taobao Village merupakan konsep
besutan Alibaba yang berkomitmen
untuk menanamkan investasinya
yang bekerja sama dengan pe-
merintah daerah dan pusat.

Persyaratan utama mengguna-
kan Taobao sebagai platform utama
dan minimal 10 persen penduduk
aktif menggunakan e-commerce
atau setidaknya 100 keluarga
membuka toko online.

Alibaba mensyaratkan peme-
rintah daerah untuk berkomitmen
dalam investasi pada infrastruktur.

Taobao Village adalah pedesaan
di China yang menikmati dampak
dari pertumbuhan ekonomi yang
signifikan akibat difasilitasi oleh
Grup Alibaba untuk mengakses,
membeli, dan menjual di e-com-
merce. Dalam hal ini, Pemerintah
Indonesia dapat mengadaptasi
konsep tersebut dengan meng-
gandeng platform digital yang ada
di Indonesia.

Selain itu, hal lain yang juga bisa
ditiru dari negeri tirai bambu yakni
adanya Kawasan Khusus E-
Commerce yang bertujuan untuk
memudahkan aktivitas ekspor dan
impor secara online.

Kawasan khusus ecommerce di
China saat ini sudah ada di 13 kota
dan akan segera bertambah men-
jadi 22 kota.

Manfaat kawasan khusus ter-
sebut adalah ekosistem yang lebih
maju, mengurangi birokrasi, ins-
peksi yang lebih singkat, clearance
dan warehousing yang lebih baik,
insentif pajak, dan lain-lain. (ant)

JAKARTA - Peneliti Pusat Pe-
nelitian Ekonomi Lembaga Ilmu
Pengetahuan Indonesia (LIPI) Nika
Pranata menyebutkan bahwa In-
donesia perlu belajar dari China

soal perdagangan online dengan
membangun pedesaan e-com-
merce yakni Taobao Village.

“Taobao Village terbukti mampu
mempercepat pertumbuhan eko-

nomi pedesaan dan menyerap
banyak tenaga kerja serta me-
ningkatkan pendapatan masyarakat
pedesaan,” kata Nika di Jakarta,
Jumat (13/12). Nika memaparkan,

LIPI: RI Perlu Belajar dari China
Soal Perdagangan Online

JAKARTA - Pusat Pelaporan dan
Analisis Transaksi Keuangan (PP-
ATK) dilibatkan dalam proses seleksi
calon direksi yang akan duduk di
sejumlah BUMN. “Kalau BUMN
baru terakhir ini dimintakan kepada
kita,” kata Kepala PPATK Kiagus Ah-
mad Badaruddin dalam refleksi ak-
hir tahun di Jakarta, Jumat (13/12).

Namun, ia tidak membeberkan
nama-nama calon direksi Badan
Usaha Milik Negara (BUMN) yang
akan ditelusuri aktivitas keuang-
annya itu. “Iya pokoknya ada, sudah
diminta sama Meneg BUMN (Erick

Thohir),” imbuhnya sembari terse-
nyum. Kibagus mengungkapkan
penelusuran transaksi keuangan itu
meliputi pola-pola transaksi yang
selama ini dilakukan oleh calon
pejabat publik tersebut.

“Kalau tiap bulan dia terima (aliran
dana) di luar karakteristik profil dia,
maka kita laporkan dalam TKM
(transaksi keuangan mencuriga-
kan),” ujar dia. Meski begitu, laporan
tersebut harus dianalisis terlebih
dahulu karena kemungkinan dana
tersebut berasal dari hasil investasi
dari dana sebelumnya asal dida-

sarkan sumber yang jelas.
Sebelumnya, beberapa posisi di

sejumlah BUMN mengalami pe-
rombakan. Saat ini, BUMN yang
sedang kosong pimpinan di antara-
nya PLN dan Garuda Indonesia.

Sebelumnya pada Senin (9/12/
219), Staf Khusus Menteri BUMN
Arya Sinulingga menyampaikan
bahwa tim penilai akhir (TPA) me-
nunjuk mantan Menkominfo Ru-
diantara sebagai Direktur Utama
PLN. “Sesuai TPA, sudah diputus-
kan tinggal menunggu persetujuan
rapat umum pemegang saham
(RUPS). Ada tiga kandidat diusulkan,
Rudiantara yang terpilih,” katanya.

Arya menuturkan dalam RUPS
nanti tidak hanya menunjuk Direktur
Utama PLN tapi juga akan di-
lakukan perombakan anggota
direksi lainnya. Sementata itu,
seluruh jajaran direksi Garuda
Indonesia juga kosong dan saat ini
diisi pelaksana tugas. Perombokan
direksi di maskapai pelat merah itu
terjadi setelah muncul dugaan
penyelundupan motor mewah
Harley Davidson dan sepeda
Brompton yang ada di keluaran
pesawat terbaru dari Prancis. (ant)

Realisasi Pajak Diprediksi 88,6 Persen
JAKARTA - Lembaga Riset

Perpajakan DDTC mempre-
diksikan realisasi penerimaan
pajak hingga akhir tahun akan
berada di kisaran 86,3 persen
sampai 88,6 persen dari target
Anggaran Pendapatan dan Be-
lanja Negara (APBN) 2019 yang
sebesar RpRp1.577,6 triliun.

Ekonom Fiskal DDTC Fiscal
Research Denny Vissaro me-
ngatakan sebenarnya pihaknya
memiliki tiga angka proyeksi
terhadap penerimaan negara
melalui pajak tersebut yang di
antaranya adalah Rp1.361 tri-
liun atau 86,3 persen dan
Rp1.398 triliun atau 88,6 persen
terhadap target APBN 2019

“Dua angka pertama ini ada-
lah range dengan anggapan bah-
wa berkaca dengan kinerja sistem
pajak dari tahun lalu. Kami punya
range dari proyeksi optimis dan
juga pesimis,” katanya di Kawasan
Cikini, Jakarta, Jumat.

Denny menuturkan kedua
angka tersebut masuk dalam
proyeksi skala optimis, se-
dangkan untuk pesimis ada di
kisaran Rp1.318 triliun atau
83,5 persen terhadap target
APBN 2019 dengan shortfall
sekitar Rp259 triliun.

Ia menjelaskan proyeksi
pesimis itu dilandasi oleh per-
hitungan kinerja penerimaan
pajak hingga kuartal III-2019
yaitu tercatat baru mencapai

Rp1.018,47 triliun atau 64,5
persen dari target. “Kami juga
mengaitkan dengan relevansi
proses yang sedang on going
sepanjang 2019,” ujarnya.

Ia melanjutkan dari sisi ki-
nerja penerimaan pajak juga
melemah yaitu tax buoyancy
atau elastisitas penerimaan
pajak terhadap pertumbuhan
ekonomi menurun dengan ha-

nya 0,03 pada kuartal III-2019
atau lebih rendah dibandingkan
kuartal sama pada 2018 yakni
1,6. “Kuartal II-2019 tax bou-
yancy 0,49 dan kuartal III-
2019 ternyata mengalami pe-
lemahan lagi tax buoyancy kita
hanya 0,03 dibanding sebe-
lumnya 1,6,” katanya.

Tak hanya itu, terkait rasio pa-
jak menurut Denny seharusnya

pemerintah berpeluang untuk
mendorong hingga mencapai
sekitar 11 persen sampai 12 persen
namun ternyata pada kuartal III-
2019 kembali turun di bawah 10
persen yaitu 9,72 persen.

“Ketika perdagangan dan
harga komoditas turun, sa-
yangnya kita tidak antisipasi
cepat karena kita ada Pemilu di
awal tahun. Barulah di semester

kedua direspons ketika peme-
rintahan baru terbentuk,” ka-
tanya. Direktorat Jenderal Pajak
Kementerian Keuangan men-
catat hingga akhir November
penerimaan pajak baru men-
capai Rp1.136 triliun atau 72
persen dari target APBN 2019
yaitu Rp1.577,6 triliun yang
berarti masih kurang sekitar
Rp441 triliun. (ant)



Kepala BNPB Ajak Masyarakat
Bisa Kontrol Tambang Ilegal

daerah memiliki karakteristik
ancaman yang sama. Beberapa
daerah di Indonesia memiliki
spesifikasi ancaman bencana
hanya kebakaran hutan dan
lahan seperti di bagian timur
pulau Sumatera, Jambi, Riau,
dan Sulawesi Selatan serta seba-
gian besar pulau Kalimantan.

Lebih lanjut, kata Doni ada
beberapa daerah yang memiliki
semua jenis ancaman bencana
mulai dari gempa bumi, gunung
merapi, tsunami, kebakaran
hutan dan lahan, banjir, tanah
longsor, angin puting beliung,
hingga abrasi.

"Ini yang kita dorong supaya
setiap daerah itu memiliki
rencana, baik pra bencana
maupun saat terjadi bencana
dan pascabencana," katanya.

BNPB berharap setiap dae-
rah baik provinsi maupun ka-
bupaten/kota seluruh Indonesia
memiliki sebuah program yang
berhubungan dengan kesiapan
anggaran baik dalam upaya
melakukan pencegahan mau-
pun pemulihan pascabencana.

"Kalau ini sudah bisa di-
lakukan dan para pengambil
kebijakan di daerah memiliki
semangat yang sama maka kita
akan mampu meningkatkan
kesiapsiagaan dan mampu me-
nghindari berbagai resiko ber-
hubungan dengan kerugian
jiwa maupun harta benda,"
katanya. (ant)
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kerusakan lingkungan.
"Kalau bicara air tidak bisa

sendirian karena juga meli-
batkan DAS sehingga butuh
koordinasi dengan berbagai
lembaga," ujarnya.

"Masalah bencana banjir di
Sumbar bukan hanya di Solok
Selatan tetapi juga ada daerah
lain seperti Limapuluh Kota,"
katanya.

Berharap Presiden
Keluarkan Inpres

Sementara bahasan lainnya,
Bencana (BNPB) mengharap-
kan Presiden Joko Widodo
segera mengeluarkan instruksi
presiden (Inpres) terkait ke-
wajiban kabupaten/kota untuk
membuat rencana darurat da-
lam penanggulangan bencana.

"BNPB sudah memberikan
usulan (ke presiden), mudah-
mudahan tidak lama lagi akan
terbit Inpres yang berhubungan
dengan kewajiban daerah un-
tuk membuat rencana daru-
rat," kata Kepala BNPB Letnan
Jenderal Doni Monardo di Aceh
Besar, Sabtu (13/12).

Pernyataan itu disampaikan
Doni usai mengunjungi Gua Ek
Lentie, dalam rangkaian la-
watannya ke Aceh untuk me-
luncurkan program Keluarga
Tangguh Bencana (KATANA) di
Pantai Pasie Jantang Kecamatan
Lhoong Kabupaten Aceh Besar.

Ia menyebutkan tidak semua

PADANG - Hujan deras dan banjir yang
melanda Kabupaten Solok Selatan dan Dhar-
masraya, Sumatera Barat, menyebabkan dua
balita meninggal dunia akibat terseret arus sungai
dan banjir.

Seorang balita yang meninggal adalah Aldi
Kurniawan (4), yang hanyut di Batang Pulakek,
Kecamatan Pauh Duo, Kabupaten Solok Selatan,
setelah terpeleset saat menyeberangi jembatan
yang terbuat dari bambu pukul 10.30 Wib,
Jumat (13/12).

"Setelah anaknya terpeleset, ibunya yang sedang
menggendong bayi berteriak minta tolong. Warga
yang ada di sekitar mengejarnya dan baru
ditemukan di Jembatan Pakan Selasa," kata Camat
Pauah Duo, Bujang Basri, di Padang Aro. Setelah
diangkat dari sungai dan diberikan pertolongan oleh
warga, dan korban dibawa ke RSUD Solok Selatan
tetapi nyawanya tidak tertolong.

Sedangkan orang tua laki-laki korban saat

kejadian sedang menuju Jambi dan sudah diberi
kabar oleh pihak keluarga.

Korban sudah dibawa oleh keluarga korban
ke rumahnya untuk kemudian dimakamkan.

Peristiwa kematian balita akibat banjir juga
terjadi di Kampung Surau Nagari Gunung Selasih,
Kabupaten Dharmasraya, Sumatera Barat.

Kepala Korong Kampung Surau Nagari (Desa
Adat) Gunung Selasih, Kecamatan Pulau Pun-
jung, Jafrial, di Pulau Punjung, Jumat, menga-
takan korban bernama Arka (3) hanyut sekitar
pukul 13.00 WIB, dan ditemukan sekitar pukul
14.00 WIB setelah dilaporkan hanyut terseret
banjir akibat luapan Sungai Batang Pangian.

"Korban terseret banjir saat bermain di sekitar
luapan sungai, korban ditemukan sekitar 200
meter dari lokasi korban hanyut," katanya.

Ia mengatakan pencarian korban dibantu
masyarakat bersama tim Badan Penanggulangan
Bencana Daerah (BPBD) setempat. (ant)

Dua Balita Meninggal Akibat Banjir Sumbar

PADANG ARO - Badan
Nasional Penanggulangan Ben-
cana (BNPB) berharap masya-
rakat bisa mengontrol aktivitas
pertambangan liar yang meng-
gunakan bahan kimia berba-
haya dan merusak lingkungan.

"Masa ada orang bawa eks-
kavator masyarakat tidak tahu?
Masa negeri kita dirusak dibiarkan
saja? Itu butuh kontrol masya-
rakat," kata Kepala BNPB, Letnan
Jenderal TNI Doni Monardo, saat
meninjau bencana banjir di Solok

Selatan, Jumat (13/12).
Menurut dia, masyarakat

bisa bergerak dan tidak ada lagi
alat berat masuk ke lokasi
pertambangan yang merusak
lingkungan.

"Kami mengajak semua la-
pisan masyarakat untuk men-
jaga alam agar terhindar dari
bencana," ujarnya.

Ia mengatakan, proses hu-
kum terhadap pelaku tambang
liar perlu dilakukan tetapi yang
paling penting adalah bagai-

mana bisa menjaga lingkungan.
"Untuk penegakan hukum,

kami serahkan saja ke polisi,"
ujarnya. Kalau proses hukum,
katanya, masyarakat ditangkap
lalu dipidana setelah keluar
mengulangi lagi sehingga yang
paling efektif itu mengubah
prilaku manusia agar menjaga
alam.

Ia juga akan membentuk tim
gabungan dengan kementerian
dan lembaga lainnya untuk
mengatasi masalah banjir dan

Wiranto Dipercaya Jokowi Pimpin Wantimpres
JAKARTA - Presiden Joko

Widodo mempercayakan ja-
batan Ketua Dewan Pertim-
bangan Presiden (Wantimpres)
kepada Menko Polhukam era
Kabinet Kerja Wiranto.

Presiden Jokowi melantik
Ketua dan sembilan Anggota
Wantimpres di Istana Negara
Jakarta, Jumat (13/12).

Pelantikan Ketua dan Ang-
gota Wantimpres itu berdasar
Keputusan Presiden (Keppres)
Nomor 137/L/2019 tanggal 12
Desember 2019. Berdasar Kep-
pres itu, Wiranto menjabat
sebagai Ketua merangkap Ang-
gota Wantimpres.

Selain Wiranto, delapan Ang-
gota Wantimres periode 2019-
2024 adalah Soekarwo, Arifin
Panigoro, Sidharto Danusu-
broto, Mardiono Bakar, Putri
Kus Wisnu Wardani, Dato Sri

Tahir, HR Agung Laksono dan
Habib Lutfi.

Alasan Pilih Wiranto
Joko Widodo mengungkap-

kan alasan memilih Menko
Polhukam era Kabinet Kerja
Wiranto sebagai Ketua me-
rangkap Anggota Dewan Per-
timbangan Presiden (Wan-
timpres) 2019-2024.

"Ini masalah pengalaman,
track record, beliau kan sudah
panjang di pemerintahan, TNI,
sudah menangani banyak ma-
salah, ini kan memberikan
pertimbangan kepada Presi-
den," kata Presiden Jokowi usai
pelantikan sembilan Anggota
Wantimpres di Istana Negara
Jakarta.

Presiden Jokowi menyebut-
kan semua yang dipilih menjadi
Anggota Wantimpres termasuk

Jepang Salurkan
Hibah Rp3,37M

JAKARTA - Pemerintah Jepang
mengucurkan dana hibah senilai
Rp3,37 miliar untuk membantu
perbaikan fasilitas pendidikan dan
kesehatan di beberapa provinsi, di
antaranya Sumatera Selatan, Yog-
yakarta, Jawa Barat, dan Maluku.

"Dana hibah itu diberikan melalui
bantuan grassroots (akar rumput, red)
untuk keamanan manusia tahun
anggaran 2019 periode pertama," kata
Duta Besar Jepang untuk Indonesia
Masafumi Ishii usai menandatangani
penyerahan hibah di Kedutaan Besar
Jepang di Jakarta, Jumat (13/12).

Ia menjelaskan bantuan hibah
yang menjadi program tahunan
pemerintah Jepang itu bertujuan
untuk membantu negara-negara
mitra, salah satunya Indonesia,
meningkatkan kualitas hidup ma-
syarakat. "Menurut kami, pendidikan
dan kesehatan merupakan dua
sektor yang dapat secara langsung
berkontribusi meningkatkan kualitas
hidup masyarakat," tambah dia.

Untuk tahun anggaran 2019
periode pertama, dana hibah di-

berikan ke empat proyek, di an-
taranya renovasi sekolah dasar di
Indralaya Mulia, Ogan Ilir, Provinsi
Sumatera Selatan senilai Rp906 juta;
pembangunan fasilitas pelatihan
kejuruan di Desa Sodo, Gunung
Kidul, Yogyakarta senilai Rp868 juta.

Dua proyek lainnya meliputi
proyek renovasi sekolah dasar di
Gadog, Cianjur, Jawa Barat senilai
Rp1,12 miliar; dan terakhir, renovasi
klinik di Ampera, Maluku Tengah,
Maluku sebesar Rp447 juta.

Dubes Ishii menjelaskan pihak-
nya memilih empat proyek itu karena
mempertimbangkan kemampuan
pelaksana dalam menjalankan
renovasi serta pembangunan.

"Ada banyak proyek yang diaju-
kan, dan saya merasa bahagia
karena banyak harapan dalam
usulan pengajuan dana hibah.
Namun anggaran kami terbatas
sehingga kamu mementingkan
proyek yang memang berkontribusi
terhadap peningkatan kualitas
kehidupan, dan kemampuan pe-
laksana," terang Dubes Ishii. (ant)

Wiranto, memiliki rekam jejak,
dan pengalaman di bidang ma-
sing masing.

"Mereka juga memiliki kapa-
bilitas dan integritas, mereka
memiliki kapasitas memberikan
pertimbangan kepada Presiden
baik diminta maupun tidak,"
ucapnya.

Kepala Negara menyebutkan
masing-masing Anggota Wan-
timpres memiliki keahlian yang
berbeda-beda.

"Ada yang berkaitan dengan
sosial, keagamaan, ekonomi,
ekonomi kecil, jadi campur
campur," tuturnya.

Mengenai Oesman Sapta Oe-
dang atau OSO yang mundur,
Jokowi mengaku memang se-
mula OSO dipilih menjadi Ang-
gota Wantimpres.

"Tapi karena di Wantimpres
tidak boleh merangkap di politik

sehingga OSO tadi pagi me-
nyampaikan kepada Mensesneg
Pratikno bahwa beliau lebih
mencintai partai sehingga tidak
mau dan mundur dari Wan-
timpres," ujar Jokowi. (ant)
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Presiden Tak Mau Keliru Pilih Dewas KPK

JAKARTA - Presiden Joko
Widodo menyatakan tidak
mau keliru memilih anggota
Dewan Pengawas Komisi Pem-
berantasan Korupsi (Dewas
KPK). “Jangan sampai kita
keliru kemudian masyarakat
ada yang tidak puas kemudian
malah di-bully, kasihan,” kata
Presiden Jokowi ketika mem-
berikan keterangan mengenai

pemilihan anggota Dewas KPK
di Istana Negara Jakarta, Jumat.

Ia menyebutkan pemilihan
Dewas KPK hingga saat ini
belum rampung, namun masih
dalam finalisasi.

“Belum rampung, baru fi-
nalisasi, kita juga sama melihat
satu per satu track record-nya
seperti apa, integritasnya, kita
jangan sampai keliru kemudian

masyarakat ada yang tidak
puas,” ucapnya menegaskan.

Sebelumnya Menteri Koor-
dinator bidang Politik, Hukum
dan Keamanan (Menko Pol-
hukam) Mahfud MD menye-
butkan nama-nama calon De-
wan Pengawas KPK sudah
berada di kantong Presiden
Jokowi. “Nama Dewas KPK
sudah sampai di kantong pre-
siden,” kata Mahfud di Kantor
Kemenko Polhukam, Jakarta,
Kamis (12/12).

Mahfud tidak menjawab
apakah nama-nama Dewas
KPK yang sudah di kantong
Presiden Jokowi berasal dari
kalangan akademisi, advokat
atau lainnya.

“Kalau saya sebut sekarang
nggak ada kejutan namanya.
Pokoknya sudah ada di kan-
tong Presiden,” ujarnya.

Sebelumnya, Menteri Sekre-
taris Negara Pratikno mengata-
kan nama-nama Dewan Peng-
awas KPK akan diumumkan
pada 20 Desember 2019.

“Ya kan belum final, nanti
tanggal 20 (Desember) lah final,”
kata Pratikno di lingkungan
istana kepresidenan Jakarta,
Rabu (11/12). (ant)

Kenang Operasi Seroja,
Satgas IME19B
Lakukan Ziarah

JAKARTA - Satuan Tugas Port Visit
Indonesia Maritime Envoy-19B (IMB-
19B) melaksanakan upacara ziarah di
Taman Makam Pahlawan Seroja, Dili,
Jumat, guna menghormati para pahlawan
Indonesia yang gugur di Timor Timur
(Timor Leste).

Komandan Satuan Tugas Port Visit IME-
19B Kolonel Pelaut Himawan pada ke-
sempatan itu menyampaikan rasa terima
kasih kepada pemerintah Timor Leste
karena sudah turut menjaga jalannya ziarah
yang dilaksanakan oleh Satgas Port Visit ini.

“Ziarah ini merupakan sebuah mo-
mentum yang sakral,” kata Himawan
dalam keterangan tertulisnya, di Jakarta.

Duta Besar Indonesia untuk Timor Leste,
Sahat Sitorus, saat memimpin acara ziarah
menyampaikan kepada prajurit satuan tugas
itu, bahwa ziarah yang dilaksanakan ini harus
bisa menjadi cambuk semangat bagi para
penerus bangsa untuk selalu tulus dan ikhlas
dalam melaksanakan tugas yang diberikan.

“Karena dengan tulus dan ikhlas tersebut
apa yang kita kerjakan akan dinilai menjadi
nilai ibadah. Saya yakin arwah para pahlawan
telah diterima oleh Allah SWT karena
keikhlasan mereka dalam melaksanakan
tugas negara saat itu,” kata Sitorus.

“Di depan kita terdapat jasad para
prajurit sejati yang rela meninggalkan
sanak keluarga guna melaksanakan tugas
negara, jasad mereka memang sudah
terkubur namun semangat mereka masih
berkobar di dalam jiwa para penerusnya
saat ini,” tuturnya.

Selain Sitorus, turut hadir Kepala Pusat
Hidrografi dan Oseanografi TNI AL,
Laksamana Muda TNI Harjo Susmoro,
Kepala Pendidikan TNI AL, Laksamana
Pertama TNI Dr Ivan Yulian, Komandan
Gugus Tempur Komando Armada III TNI
AL, Laksamana Pertama TNI Rudhi Avian-
tara IH, Athase Pertahanan di Kedutaan
Besar Indonesia di Dili, Kolonel Infantri
Elvin Saragih, Komandan KRI Sultan
Iskandar Muda, Letnan Kolonel Pelaut
Rasyid, dan para prajurit Satgas Port Visit
dan sfat Kedutaan Besar Indonesia di Dili.

Dalam kunjungannya ke Timor Leste,
Satgas IME 19B memperkenalkan KRI
Usman Harun-359 dan KRI Sultan Iskandar
Muda-367 dengan menyelenggarakan tur
dalam keliling kapal dan Mini Defense Expo
di geladak kapal yang sedang bersandar di
Pelabuhan Dili, Kamis (12/12).

Tur dalam kapal dan Mini Defense Expo
yang diselenggarakan oleh tim satgas port

visit yang dibuka untuk personel Ke-
menterian Pertahanan, militer dan BUMN
Timor Leste ini guna menunjukkan bahwa
produk pertahanan KRI Usman Harun dan
KRI Sultan Iskandar Muda sangat modern.

Hal ini bertujuan untuk menumbuhkan
rasa kepercayaan kepada menteri pertahan-
an, militer dan BUMN Timor Leste bahwa
kerja sama dengan pemerintah Indonesia
akan sangat menguntungkan bagi perkem-
bangan pertahanan maritim Timor Leste.

Dalam ship tour Perwira KRI Usman
Harun menyampaikan mengenai karak-
teristik alutista yang di miliki KRI USH
seperti meriam OSRG 76mm, meriam
30mm, meriam 12.7 mm, torpedo MK32,
rudal Exocet MM-40 Block II, peluru
kendali Sea Wolf dan pengecoh.

Sedangkan perwira KRI Sultan Iskandar
Muda menyampaikan mengenai ka-
rakteristik alutista KRI SIM seperti meriam
OSRG 76mm, meriam Vector 20mm,
peluncur peluru kendali, peluru kendali
Exocet MM 40 Blok III, Tetral Mistral
dan SKWS Therma Decoy.

Hadir dalam ship tour dan mini defense
expo ini personel kementrian pertahanan,
personel militer Timor Leste dan personel
BUMN Timor Leste. (ant)

KPK: Hati-hati, Opini Publik Disetir
Oleh Robot di Medsos

JAKARTA - Direktur Pen-
didikan dan Pelayanan Masya-
rakat Komisi Pemberantasan
Korupsi (KPK) Giri Suprap-
diono mengatakan bahwa opini
publik sehari-hari sering disetir
oleh robot-robot (bot) untuk
menggiring opini dan framing.

“Jadi, sekarang perang media
sosial itu pakai metodologi.
Perang bertujuan membuat
bimbang sikap publik pada
pemberantasan korupsi. Dalam
rangka menggiring opini pem-
benaran atau justifikasi, di-
gunakan bot-bot. Seperti yang
diulas para pakar media sosial,”
ujar Giri di Jakarta, Jumat.

Jika masyarakat harus lebih
cerdas menyikapi ini sebab
kemampuan klarifikasi di media
arus utama belum bisa meng-
imbangi penggiringan opini bot-
bot tadi.

“Kalau dibaca sekarang me-
dia arus utama pada komen-
tarnya, misalnya ada 500 ko-
mentar yang berbicara jelek soal
KPK, ada satu saja yang dukung
KPK. Seakan-akan yang benar
yang banyak tadi,” ujar Giri.

Padahal, menurut dia, 500
komentar yang menjelekkan
KPK, 499 di antaranya adalah
robot. Media cetak dan media
daring tidak bisa membalikkan
opini robot itu karena media
tersebut dalam analisis jaringan

medsos berada pada posisi
arbitrase (di tengah), tidak bisa
mengimbangi derasnya opini
tersebut.

Konferensi pers dan press
release yang biasa dilakukan
Juru Bicara dan Humas pun
tidak bisa mengimbangi opini
itu. Dalam perang digital ini, kata
Giri, masyarakat harus lebih
cerdas dari bot tersebut.

“Jadi, masyarakat harus lebih
cerdas. Kalau namanya @Rieni-
7646 belum tentu @Rieni7646
itu manusia. Jangan-jangan bot
itu,” ujar Giri.

Ia menambahkan kalau bot
yang dipakai oleh para pen-
dengung (buzzer) itu sudah
digunakan untuk menggiring
opini framing negatif kepada
KPK dalam rangka pembe-
naran (justifikasi) revisi UU
KPK dan macam-macam ke-
pentingan lainnya.

Misalnya, isu taliban dan
radikalisme di KPK, itu dipakai
ciri-ciri yang terlihat secara fisik
untuk menggiring alam bawah
sadar masyarakat.

“Misalnya, jenggotan dibilang
taliban, padahal bisa saja dia
anggota klub motor. Atau, orang
abis salat Zuhur, tiba-tiba disuruh
menjemput Novel Baswedan di
depan kantor, lalu dijepret,
masih memakai kopiah. Nah, itu
dikira taliban.” ujar Giri.

Penggiringan opini juga di-
lakukan dengan framing. Mi-
salnya, ada kasus KPK me-
nangkap Ketua Umum PPP
Romahurmuziy, lalu KPK me-
nangkap mantan Menteri Pe-
muda dan Olahraga Imam
Nahrawi, keduanya anggota
Nahdlatul Ulama (NU). Karena
mereka berdua kader NU,
dibentuklah framing jika KPK
memusuhi NU, padahal tidak
demikian.

“Saya pernah ditanya, emang
KPK menargetkan orang NU?
Enggaklah. KPK cinta banget
NU, Muhammadiyah, dan or-
mas lainnya. Banyak kerja sama
kami lakukan. KPK itu im-
parsial, independen. Tidak

berpihak, kecuali kebenaran
dan keadilan,” ujar Giri.

Lebih sulit lagi, menurut Giri,
ketika framing dilakukan de-
ngan dukungan visual. Karena
masyarakat biasanya lebih sen-
sitif dengan masalah visual,
tidak pada sesuatu yang esensial.

Untuk mengatasi itu, selain
memakai rasional, Giri menya-
rankan agar masyarakat di-
minta untuk memperbanyak
bertanya dan proaktif dalam
forum-forum diskusi.

“Forum-forum diskusi seperti
itu penting. Karena metode
perang pemikiran dan syaraf
dalam mengendalikan otak
manusia sekarang makin cang-
gih,” kata Giri. (ant)

Pengamat: Situasi Politik 2020 Stabil Asal Tidak Blunder
JAKARTA - Direktur Eksekutif

Indo Barometer M Qodari menga-
takan situasi politik Indonesia pada
2020 mendatang diprediksi stabil
dan kondusif asal pemerintah serta
parpol koalisi tidak berbuat blunder.

“Perlu diantisipasi bunder-bunder
politik yang menimbulkan kema-
rahan atau protes dari rakyat dalam
skala yang masif,” kata M Qodari di
sela kegiatan diskusi ”Indonesia’s
Economic and Political Outlook 2020”
di Jakarta, Jumat (13/12).

Contohnya, kata dia, seperti
kontroversi RUU KUHP yang men-
ciptakan gelombang protes besar,

karena RUU tersebut menyita
perhatian banyak kalangan.

RUU KUHP mengatur setiap
kehidupan masyarakat mulai dari
lahir sampai kematian, ketika ada
yang tidak sesuai dalam rancangan
undang-undang tersebut maka
banyak menuai protes, bahkan
dengan gelombang besar.

“Manajemen menjadi penting,
jangan sampai semua undang-
undang yang kontroversial me-
nimbulkan atau memicu demonstrasi
yang besar, dikumpulkan dalam satu
titik yang bersamaan,” katanya.

Selain soal undang-undang,

Kabinet Indonesia Maju kata dia juga
mesti lebih hati-hati dengan tidak
membuat blunder, dengan tindakan
kontoversial yang menuai reaksi
publik. Selama tidak ada tindakan
blunder, situasi stabil politik pada
2020 bahkan bisa berlanjut sampai
akhir kepemimpinan Presiden Joko
Widodo, karena presiden didukung
oleh 85 persen kekuatan politik,
apalagi kompetitor ketika pilpres
Prabowo Subianto dengan Ge-
rindra ikut bergabung.

“Kemarin Pak SBY pidato akhir
tahun, kalau saya boleh dibilang
pidato itu sebetulnya semacam en-

dorsement atau dukungan kepada
pemerintahan, artinya sebetulnya
partai Demokrat per hari ini itu pada
posisi mendukung pemerintah,”
ujarnya. (ant)

JAKARTA - Proses pe-
ngembangan pesawat tempur
generasi 4,5 yang merupakan
kerja sama antara Indonesia
dan Korea Selatan, KFX/IFX,
sejak 2011 sudah mencapai
20 persen.

“Hingga saat ini proses
pengembangan sudah men-
capai 20 persen. Ada tiga
tahap yang perlu dilalui, yaitu
pengembangan teknologi,
EMD, kemudian protoyping,”
kata Direktur Teknologi dan
Pengembangan PT Dirgan-
tara Indonesia, Marsekal
Pertama TNI Gita Amperia-
wan, saat jumpa pers,  di
Jakarta, Kamis.

Menurut dia, selama tujuh
tahun progres proyek kerja
sama antar pemerintahan itu
sudah sampai tahap tinjauan
desain awal (preliminary de-
sign review) guna memas-
tikan konfigurasi pesawat
tempur KFX/IFX sesuai per-
syaratan operasional dari TNI
AU dan Angkatan Udara Ko-
rea Selatan.

“Hari ini kami sosialisasi
kepada semua pemangku
kepentingan, termasuk Ke-
menterian Pertahanan, Ke-
menko Polhukam, untuk lihat
sejauh mana proges setelah
yang dilakukan insinyur Ko-
rea Selatan-Indonesia selama
fase Engineering Manufactur-
ing Development,” kata dia.

Menurut dia, setelah fase
itu ampung dilakukan, kedua
negara ini akan mengem-
bangkan prototipe pesawat

tempur itu.  Pesawat-pe-
sawat tempur ini ditargetkan
baru bisa diproduksi massal
pada 2026 usai uji coba dan
sertifikasi.

“Kami sudah lalui fase
pengembangan teknologi
dan EMP. Setahun deti l
desain itu selesai kira-kira
Juli/Agustus 2019, kita mulai
prototyping kemudian peng-
ujian dan sertifikasi,” katanya.

Ia menambahkan, peme-
rintah Indonesia dan Korsel
mengakomodasi keperluan
umum (common require-
ment), dimana hasil purwa-
rupa harus mengakomodasi
kepentingan TNI AU.

Sementara jumlah pesawat
yang akan diproduksi men-
capai 168, dengan rincian
Korea Selatan akan memiliki
120 pesawat terbang dan In-
donesia 48 unit

“Kita berkontribusi sesuai
kesepakatan 20 persen da-
lam semua hal per fase.
Kesepakatan proyeknya itu
per fase,” tuturnya.

Di tempat yang sama,
Ketua Program KFX/IFX PT
DI, Heri Yansyah, menga-
takan, PT DI bersama Korea
Aerospace Industries (KAI)
hanya sebagai sistem inte-
grator dalam pengembangan
pesawat KFX/IFX.

“Jadi semua komponen
akan diproduksi oleh pihak
lain termasuk engine dan
avioniknya. Navigasi dipro-
duksi oleh pihak lain yang
diintegrasikan ke dalam

pesawat ini. Memang kita
juga sudah ada rencana
bagaimana teknologi bisa
dibangun oleh industri dalam
negeri Indonesia, seperi PT
Pindad,” katanya.  PT Pindad,
lanjut dia, bisa membuat
senjata untuk pesawat tem-
pur generasi 4,5 ini.

“Senjata bisa ke Pindad,
kita juga melakukan kesiapan
teknologi misalnya, data link,
‘weapon integration’, radar. Itu
adalah kegiatan-kegiatan kita
yang kita sebut sebagai
investasi strategis. Bagai-
mana suatu saat bisa di-
produksi di dalam negeri
karena ini dikaitkan dengan
kemandirian,” ucap Heri.

Untuk diketahui, pesawat
tempur KFX/IFX adalah pe-
sawat semi-siluman multi
peran generasi 4.5 yang
dikembangkan Indonesia dan
Korea Selatan. Dalam nota
kesepahaman kedua negara,
Indonesia menanggung biaya
program pengembangan pe-
sawat tempur itu sebesar 20
persen, sementara Korea
Selatan 80 persen.

Untuk program KFX yang
memerlukan dana sangat
besar, semula Korea Selatan
juga menggandeng Turki;
namun dalam perjalanan wak-
tu Turki mengundurkan diri.
Ada beberapa teknologi kunci
yang mutlak harus dikuasai
untuk bisa mewujudkan su-
perioritas KFX (belakangan
juga IFX) ini, di antaranya
teknologi radar AESA. (ant)

Proses Pengembangan Pesawat
Tempur KFX/IFX Capai 20 Persen



Data: Kekayaan Bangsa?
rasanya tak bisa disangkal lagi.
Masing-masing orang boleh
membandingkan pengeluaran
untuk BBM dengan belanja paket
data. Mana yang lebih besar?

McKinsey mengeluarkan pro-
yeksi aktivitas ekonomi global
baru yang menghasilkan US$13
triliun pada tahun 2030 dengan
aplikasi intelijen buatan. Nilai
fantastis, setara dengan empat
kali PDB Indonesia tahun 2019.
(Jumlah nilai barang dan jasa
yang dihasilkan Indonesia tahun
ini diperkirakan sebesar US$3,5
triliun). “Ini dapat menentukan
tatanan dunia berikutnya, seperti
peran yang dimainkan oleh
produksi minyak dalam men-
ciptakan pemain-pemain ke-
kuatan ekonomi pada abad
sebelumnya,” rilis McKinsey.

Satu Data Indonesia
Urgensi lain adalah soal data

perencanaan pembangunan. Baru
saja Kementerian Keuangan

teratas konsumsi paket data.
Sementara warga Korea me-
nempati posisi ke Sembilan
dengan konsumsi rata-rata 5,11
GB per bulan. (https://www.oe-
cd.org/sti/broadband/oecdbroad-
bandportal.htm). Berkaca dari
sudut pengeluaran, benarlah
sekarang ini data lebih penting
dibanding minyak.

Kita membeli paket data pu-
luhan giga. Entah kita gunakan
untuk bisnis, Sosmed atau
sekadar berselancar di dunia
maya. Yang jelas, kita butuh
paket data untuk mendapat-
kannya. Ya, data sudah terpaket
dan kita harus membayar untuk
mendapat akses. Murah atau
mahal? Relatif mahal.

Di tengah kondisi seperti ini,
Presiden Joko Widodo justeru
memasukkan kata data dalam
pidato kenegaraan tahun ini.
Presiden Jokowi menyandingkan
data bersama minyak. “Kini data
lebih berharga daripada minyak”

“Data adalah jenis kekayaan
baru bangsa kita, kini data lebih
berharga dari minyak”….pidato
kenegaraan Presiden Joko Wi-
dodo tahun 2019.

Berapa Gigabytes paket data
yang Anda habiskan dalam
sebulan? Kalau belasan giga,
maka Anda setingkat dengan
warga negara Austria dan Fin-
landia yang menempati posisi

membekukan sementara penya-
luran dana desa karena isu desa
fiktif. Data jumlah desa yang
bermasalah ini tentu berimbas
pada kerugian negara akibat
transferan dana desa. Kalau data
jumlah desa pun masih diragukan,
mestinya data lain perlu diuji tingkat
kepercayaannya. Istilah teknisnya
adalah validitas dan reliabilitasnya.

Mengapa masih muncul per-
bedaan data antar instansi?
Terkadang, dalam satu instansi
pun data berbeda. Misalnya,
jumlah penduduk desa dijum-
lahkan hasilnya tidak sama
dengan jumlah penduduk keca-
matan. Data yang berbeda tentu
menyulitkan bagi perencana
maupun pengambil keputusan.
Maka, perlulah satu data Indone-
sia diwujudkan segera.

Presiden Jokowi pun berkeingin-
an kuat untuk mewujudkan satu
data Indonesia. Terbukti, Perpres
Nomor 39 tahun 2019 tentang satu
data Indonesia sudah ditetapkan

Oleh: Berlian Sitorus
pada 1 Juni 2019. Disebutkan
bahwa “Satu Data Indonesia
adalah kebijakan tata kelola Data
pemerintah untuk menghasilkan
Data yang akurat, mutakhir,
terpadu, dan dapat dipertanggung-
jawabkan, serta mudah diakses
dan dibagipakaikan antar Instansi
Pusat dan Instansi Daerah melalui
pemenuhan Standar Data, Meta-
data, Interoperabilitas Data, dan
menggunakan Kode Referensi dan
Data Induk”.

Tentunya, data instansi perlu
disebarluaskan sampai ke ma-
syarakat agar semua paham apa
saja yang telah dicapai. Data yang
mudah diakses juga membantu
publik dalam pengurusan kebutuh-
an administrasi atau bahkan
usaha. Misalnya, data harga
kebutuhan pokok atau inflasi.

Tantangan Mental Block
Sayangnya, makna leksikal

“data” pada era digital ini mungkin
tak lagi diartikan sebagai bentuk

jamak dari datum. Anak milenial
lebih akrab dengan “paket data”.
Bahkan dalam percakapan sehari-
hari, kita lebih terbiasa mendengar
“habis paket” saat kawan bicara
tak dapat mengakses internet di
Ponselnya. Meski maksudnya
adalah paket data, namun kata
‘data’ tak ikut terucap.

Menurut konsultan survei,
masyarakat Indonesia kurang
suka mendengar kata “data’.
Awam mungkin mengira data itu
identik dengan angka-angka atau
cenderung ke statistik. Maka kata
data dianggap ribet, sehingga
mental block pun terjadi. Mental
block soal angka dan statistik ini
sudah sering penulis jumpai di
sekolah menengah maupun di
perguruan tinggi. Nah, instansi
pembina maupun wali data perlu
merancang agar masyarakat
tidak mental blok terhadap data
yang disebarluaskan.
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Menggiatkan Literasi dengan Sikok Buku
Sikok Kelas di SMAN 1 Simpang Rimba

kan setiap sekolah terdapat
program literasinya. Literasi
membaca, literasi menulis,
literasi digital dan masih banyak
literasi yang lainnya, literasi
tersebut selalu digunakan da-
lam pembelajaran. Setiap se-
kolah diwajibkan oleh peme-
rintah untuk mengadakan Ge-
rakan Literasi Sekolah, hal
tersebut bertujuan untuk me-
ningkatkan minat baca dan
mengembangkan pengetahuan
serta wawasan siswa terhadap
ilmu-ilmu yang baru. Proses
pembelajaran di kelas juga
dtuntut untuk menyisipkan
literasi, sehingga dapat men-
stimuluskan materi pembe-
lajaran kepada siswa.

Keterampilan menulis itu
sendiri memang tidak semudah
seperti yang dibayangkan. Se-
seorang seringkali mengalami
keinginan untuk menulis tetapi
tidak sanggup melakukannya.
Sesorang mengalami gangguan
keterlambatan dalam meng-
ekspresikan pikiran atau ga-
gasannya melalui bahasa yang
baik dan benar, sehingga siswa
mengalami kesulitan dalam
menulis. Tidak semua orang
bisa mengekspresikan dirinya
kedalam bentuk tulisan, se-
hingga menurut saya menulis
bukanlah keterampilan yang
mudah, apalagi bila guru ingin
membangkitkan semangat sis-
wa terhadap kebiasaan menulis.
Oleh karena itu, saya sebagai
guru ingin membiasakan siswa
menulis terutama dalam setiap
proses pembelajaran.

Sikok buku, sikok kelas me-
rupakan program mata pela-
jaran sosiologi yang menuntut
siswa dalam hal kepenulisan.
Mata pelajaran sosiologi di kelas
XI terdapat materi tentang
masyarakat multikultural. Ma-
syarakat multikultural me-
rupakan masyarakat yang me-
miliki beragam kebudayaan.
Tujuan  dari proses pembela-
jaran ini adalah siswa dapat

yang baik pada siswa.
Dilema yang sangat besar bagi

guru, karena dituntut untuk
profesional salah satunya adalah
mampu mengembangkan IP-
TEK, namun kesadaran siswa
mengenai pendidikan masih
rendah. Kebijakan yang telah
dibuat oleh pemerintah yaitu
memaksakan untuk bisa me-
ngembangkan IPTEK di setiap
sekolah yang ada di Indonesia
terkadang tidak dibarengi de-
ngan kondisi yang ada di la-
pangan. Kita sadari bahwa setiap
sekolah memiliki karakter yang
berbeda-beda, hal ini menye-
babkan ketidaksiapan sekolah
dalam memprioritaskan per-
kembangan IPTEK yang ada di
sekolah. Fasilitas sekolah yang
belum mumpuni untuk meng-
adakan pembelajaran berbasis
TIK, mengakibatkan guru ma-
sih monoton dalam proses be-
lajar-mengajar. Ceramah, dis-
kusi, dan mencatat masih men-
jadi cara yang ampuh yang
dilakukan oleh guru dalam
proses pembelajaran.

Pembelajaran yang menye-
nangkan dan berbasis teknologi
merupakan pembelajaran yang
diminati oleh siswa. Dengan
berbagai kendala, namun se-
bagai guru harus tetap berse-
mangat untuk mencerdaskan
anak bangsa yaitu dengan ber-
kreasi dalam proses belajar
mengajar. Seperti halnya de-
ngan SMA Negeri 1 Simpang
Rimba terkhusus mata pelajaran
sosiologi berusaha untuk meng-
gunakan media pembelajaran
yang berbasis teknologi. Sikok
buku, sikok kelas merupakan
salah satu cara untuk menarik
minat siswa dalam literasi dan
menuntut siswa  belajar dalam
hal kepenulisan yang kemudian
dibukukan. Di dalam Bahasa
Bangka, pengertian dari sikok
buku sikok kelas adalah satu
buku disusun oleh satu kelas.

Literasi merupakan program
dari pemerintah yang mewajib-

banyak pertanyaan dalam be-
nak saya untuk mengembang-
kan pendidikan menuju ke arah
yang lebih modern.

Setiap sekolah memiliki ma-
najemen dan konsep yang ber-
beda-beda, semuanya tergan-
tung dari kebijakan yang dite-
rapkan oleh sekolah masing-
masing. Sekolah sudah berupa-
ya untuk mengedepankan dan
mengelola manajemen yang
baik, namun terkadang kurang-
nya informasi dan SDM yang
terbatas dan terkendala dalam
beberapa aspek menyebabkan
terdapat beberapa sekolah yang
belum mampu untuk mengem-
bangkan inovasinya dalam
dunia IPTEK. Sekolah yang
berada di lingkup sekolah ping-
giran masih mementingkan dan
memotivasi anak untuk me-
miliki kesadaran akan penting-
nya pendidikan daripada me-
ngedepankan IPTEK. Kita ke-
tahui bahwa angka putus se-
kolah masih tergolong tinggi,
hal ini tidak hanya disebabkan
oleh faktor ekonomi, tetapi juga
faktor kebiasaan atau mindset
masyarakat setempat yang lebih
memilih untuk bekerja dari-
pada bersekolah ataupun me-
lanjutkan sekolahnya ke jen-
jang yang lebih tinggi lagi.

Mengubah mindset masya-
rakat akan pentingnya pen-
didikan itu tidak semudah
membalikkan telapak tangan,
tapi membutuhkan proses yang
tidak cepat. Guru harus andil
dalam pengembangan dan mo-
tivasi siswa untuk lebih yakin
akan pentingnya pendidikan.
Inilah tugas guru yang paling
berat, karena kami sebagai guru
tidak hanya menuntut siswa
untuk tahu mengenai materi
yang diajarkan tetapi juga harus
mengedepankan karakter sikap
yang santun dan religius. Tan-
tangan guru sebenarnya adalah
mampu megembangkan pem-
belajaran berbasis IPTEK tanpa
mengesampingkan karakter

menuliskan kebudayaan-ke-
budayaan yang berada di se-
kitar lingkungan tempat tinggal
mereka. Kita ketahui bahwa
Bangka Belitung merupakan
daerah yang memiliki beragam
kebudayaan, adat istiadat dan
tradisi. Dengan keragaman
budaya tersebut dapat meng-
ekspose keindahan Bangka
Belitung, selain itu kita ketahui
bahwa remaja saat ini kurang
mengenal budaya-budaya yang
ada pada masyarakat sekitar,
sehingga dengan penulisan buku
mengenai kebudayaan yang
disusun setiap kelas setidaknya
dapat menarik hati siswa agar
lebih mencintai kebudayaan
daerahnya sendiri.

Dalam penulisan ini, siswa
antusias dalam menuliskan kebu-
dayaan yang ada di daerahnya
masing-masing. Siswa menulis-
kan banyak cerita tentang bu-
daya, adat dan tradisi yang ada
di Desa Simpang Rimba, dian-
taranya adalah Ketupat Gong,
Tradisi Nganggung Dulang, Nge-
ruwah, Mutik Kulat, dll. Siswa
memperkenalkan kebudayaan

yang ada di daerahnya, mereka
menuliskan ceritanya yaitu
dengan mencari informasi dari
orang tua maupun tokoh-tokoh
agama dan masyarakat. Kita
ketahui bahwa sebenarnya siswa
mempunyai kemampuan da-
lam hal kepenulisan, namun
terkadang kurangnya motivasi
mengakibatkan siswa malas
untuk menulis.

Pembuatan buku Kebuda-
yaan Masyarakat Simpang
Rimba ini, tidak membutuhkan
waktu yang lama, dimulai dari
menentukan ide atau gagasan
yang akan ditulis, menuliskan
tulisannya melalui media kom-
puter, desain sampul dan buku,
yang terakhir adalah pence-
takan dan penjilidan. Semua
langkah-langkah kegiatan ter-
sebut dilakukan dengan pen-
dampingan dari guru mata
pelajaran sosiologi. Dalam pem-
buatan buku ini, dibutuhkan
konsistensi dan kemauan dari
siswa, karena siswa harus me-
nuliskan tulisan tentang ke-
budayaan dengan banyaknya
jumlah kata yang ditulis. (***)

pengetahuan dan dituntut un-
tuk bersifat dinamis dalam
mengembangkan metode-me-
tode yang baru. Pengalaman
baru, model pembelajaran yang
lebih kreatif dan sistem para-
digma yang lebih dinamis,
namun tetap mengedepankan
karakter. Model-model pem-
belajaran yang baru banyak
dijumpai, guru sudah mulai
mengembangkan model pem-
belajaran yang mengarah ke IT
(Ilmu dan Teknologi).

Model-model pembelajaran
saat ini, sudah mulai berkem-
bang, terkadang guru menye-
laraskan atau menggabungkan
beberapa model pembelajaran
pada setiap materi yang akan
diajarkan. Hal itu membuka
peluang baru untuk bisa lebih
kreatif, sehingga siswa mulai
belajar menggunakan IT. Pada
dasarnya, sekolah-sekolah di
kota besar akses IT sudah ber-
kembang luas, karena setiap
sekolah sudah difasilitasi dengan
alat-alat teknologi yang cukup
canggih dan banyak manfaat-
nya. Selain,  itu mereka didukung
oleh keluarga dan bahkan orang
tua mendukung anaknya untuk
mengikuti belajar privat.

Bagaimana dengan kami?
Sekolah yang berada jauh dari
perkotaan, akses internet yang
super lemot, kondisi semangat
siswa untuk belajar yang masih
rendah, orang tua yang kurang
mendukung dalam pendidikan
anak, ahh rasaya banyak sekali
hambatan-hambatan bagi guru
yang berjuang untuk mencer-
daskan anak bangsa, terutama di
sekolah-sekolah yang jauh dari
jangkauan. Bagaimana kami bisa
untuk mengembangkan IT ka-
lau siswanya saja masih banyak
yang malas untuk berangkat
sekolah? Sebenarnya masih

MA Negeri 1
Simpang Rimba
merupakan Seko-
lah Menengah
Atas yang berada
di Kecamatan
Simpang Rimba
Kabupaten Bang-

ka Selatan. Sekolah menengah
atas yang terletak jauh dari
perkotaaan, namun siswa-sis-
winya mempunyai semangat
belajar yang tinggi. Sekolah ini
merupakan sekolah menengah
atas satu-satunya di Kecamatan
Simpang Rimba. Sekolah ter-
sebut terdiri dari 13 rombel
yang setiap rombelnya terdiri
dari 36 siswa.

Literasi merupakan salah satu
program dari sekolah, setiap
sekolah mewajibkan untuk
menerapkan literasi dalam
proses pembelajaran. Hal ini
dapat dicontohkan yaitu de-
ngan mewajibkan membaca
buku selama 5 menit sebelum
belajar, 15 menit mengaji, dll.
Di SMA Negeri 1 Simpang
Rimba sudah melaksanakan
program literasi, misalnya setiap
sebelum proses pembelajaran
melaksanakan mengaji selama
15 menit, selain itu juga ter-
dapat ekstrakurikuler mading
Smansasimba, membaca buku.
Hal ini bertujuan untuk me-
ningkatkan kemampuan siswa
dalam membaca dan siswa
dapat menyimpulkan yang
telah dibaca oleh siswa.

Guru dituntut untuk berfikir
kreatif dan inovatif dalam setiap
proses pembelajaran, tidak
hanya mengajar dengan model
pembelajaran era 80’an, di-
mana guru sebagai pusat pem-
belajaran, sehingga kurang
memberikan stimulus pada
siswa. Semakin berkembang-
nya zaman akan semakin luas

Hadiatus Sarifah
Guru SMA Negeri 1 Simpang Rimba

S
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Mahfud, Jaksa Agung, Komnas HAM
Bahas Kasus Pelanggaran HAM Berat

JAKARTA - Menteri Koor-
dinator bidang Politik, Hukum
dan Keamanan (Menko Pol-
hukam) Mahfud MD bersama
Jaksa Agung ST Burhanuddin
dan Komisioner Komnas HAM
melakukan pertemuan yang
membahas soal penyelesaian
pelanggaran HAM berat.

Pertemuan yang berlangsung
sekitar 45 menit itu dilakukan
di Kantor Kemenko Polhukam,
Jakarta, Jumat (13/12) sore.

Ketua Komnas HAM Ah-
mad Taufan Damanik usai
melakukan pertemuan menga-
takan, pertemuan itu mem-
bahas penyelesaian sebelas kasus

pelanggaran HAM berat yang
pernah terjadi di Indonesia.

“Beliau (Mahfud) sampaikan
bahwa arahan dari Presiden
Jokowi , Pak Mahfud ditugasi
untuk menyelesaikan seluruh
kasus pelanggaran HAM berat
yang 11 berkas itu dengan
Komnas HAM dan Kejagung,”
tutur Taufan. Komnas HAM,
Menko Polhukam dan Jaksa
Agung sepakat untuk mem-
bahas satu per satu kasus pe-
langgaran HAM berat.

“Mana yang bisa melalui
pengadilan HAM, mana yang
wacana Komisi Kebenaran dan
Rekonsiliasi (KKR), sehingga

belum ada substansinya. Kita
sepakat akan meneruskan
pembahasan tiga pihak atau ada
pihak lain,” ujarnya.

Pembahasan itu, kata dia,
kemungkinan akan dilakukan
pada Januari 2020 untuk dicari
solusinya karena saat ini baru
membahas prinsip-prinsipnya
saja. “Bahwa kita sepakat untuk
duduk bersama. Menyelesaikan
11 berkas yang udah ada di-
tambah nanti akan tambah dua
berkas lain, sehingga totalnya ada
13 berkas kasus pelanggaran
HAM berat,” kata Taufan.

Komnas HAM sendiri telah
melakukan penyelidikan 11

berkas pelanggaran HAM berat
kepada Jaksa Agung, namun
hingga kini belum ada langkah
selanjutnya. Ada pun 11 berkas
yang sudah diajukan tersebut di
antaranya meliputi kasus-kasus
seperti peristiwa 1965, Trisakti,
Semanggi 1, Semanggi 2, Pe-
nembak Misterius (Petrus),
kasus Wamena dan Wasior,
penculikan dan penghilangan
paksa aktivis, peristiwa Ta-
langsari, peristiwa dukun santet,
ninja, dan orang gila di Ba-
nyuwangi tahun 1998.

“Dua berkas lainnya, yakni
kasus di Aceh dan Papua,” ucap
Taufan. Komnas HAM sendiri
akan mengundang beberapa
pihak, termausk korban dan
keluarga korban.

“Kami akan undang beberpaa
pihak. Tadi kami sampaikan
akan panggil korban dan ke-
luarga korban untuk bicara.
Sebab itu prinsip keadilan yang
kami pikir penting,” imbuhnya.

Komnas HAM pun akan
membentuk tim untuk menye-
lesaikan kasus-kasus pelanggaran
HAM berat yang belum tuntas.
“Ya sepakat. Nanti Januari de-
ngan korban. Komnas HAM
juga akan bikin tim dan diskusi
dengan pakar. Kami juga sudah
mulai bicara dengan tokoh-
tokoh besar seperti Pak Jimly
dan Pak JK,” tuturnya. (ant)

Empat Korban Terorisme Dapat
Kompensasi dari Negara

JAKARTA - Empat korban tindak pidana
terorisme mendapatkan bantuan kompensasi
dari negara dengan total sekitar Rp450,3 juta
sesuai dengan perhitungan Lembaga Per-
lindungan Saksi dan Korban (LPSK).

Penyerahan bantuan kompensasi dilakukan
oleh Menko Polhukam Mahfud MD, di-
dampingi Ketua LPSK Hasto Atmojo Suroyo,
di Kantor Kemenko Polhukam, Jakarta,
Jumat. Keempat korban itu semuanya me-
rupakan anggota polisi, yakni dua orang
korban terorisme di Tol Kanci-Pejagan, satu
korban peristiwa terorisme di Cirebon, dan
satu korban terorisme di Pasar Blimbing,
Lamongan, Jawa Timur.

Nilai kompensasi yang diterima beragam,
yakni korban meninggal dunia di Cirebon
mendapatkan Rp286,3 juta, dua korban
terorisme di Tol Kanci-Pejagan masing-masing
Rp51,7 juta dan Rp75,8 juta, sementara korban
di Lamongan mendapatkan Rp36,3 juta.

Ketua LPSK Hasto Atmojo menyampaikan
apresiasi Mahfud mewakili pemerintah untuk
menyampaikan bantuan kompensasi itu
kepada korban maupun ahli waris korban
terorisme. Hasto berharap pemberian kom-

pensasi kepada korban-korban terorisme
selanjutnya diberikan langsung oleh Presiden
RI Joko Widodo, mengingat masih ada
beberapa kasus masih dalam persidangan,
seperti terorisme di Poso dan Sibolga.

Selain peristiwa terorisme di Lamongan dan
Cirebon, kata dia, LPSK sudah menyerahkan
ganti rugi di beberapa daerah, misalnya di
Samarinda, korban Bom Surabaya, Mako
Brimob, dan beberapa tempat lain di Medan,
Pekanbaru, dan Nusa Tenggara Barat.

“Ini membuktikan kehadiran LPSK sebagai
representasi negara mulai nyata kepada para
korban,” katanya.

Sementara itu, Mahfud menyampaikan
selamat kepada korban dan ahli waris atas
kompensasi yang didapatkan, sekaligus merasa
sedih atas musibah yang menimpa korban.

“Saya mengucapkan selamat dalam konteks
mendapat kompensasi atau restitusi dari
negara. Meski tidak bisa mengganti seluruh
kerugian yang telah diderita,” katanya.
Mahfud akan menyampaikan harapan LPSK
kepada Presiden agar ke depannya bisa
menyerahkan secara langsung bantuan kom-
pensasi kepada korban tindak terorisme. (ant)

Bandar Heroin Ditembak Jaringan Lapas
JAKARTA - Direktorat Reserse

Narkoba Polda Metro Jaya menembak
mati seorang bandar narkoba jenis
heroin yang diketahui dikendalikan oleh
seseorang yang berada di dalam
Lembaga Pemasyarakatan (Lapas).

“Dari keterangan awal, kita coba
keruk dari mana barang bukti itu
didapat. Pengakuannya memang dia
dapat barang itu dari operator di salah
satu lapas di Sumatera Selatan,” kata
Kabid Humas Polda Metro Jaya Kom-
bes Pol Yusri Yunus di Mapolda Metro
Jaya, Kamis (12/12).

Yusri menegaskan jajaran Polda Metro
Jaya akan terus memburu jaringan
pengedar heroin ini sampai ke akarnya.
“Ini bisa berlanjut terus, ini jaringan. Kita
akan endus terus sampai ke akarnya,”
tegas Yusri. Diketahui, petugas Di-

rektorat Reserse Narkoba Polda Metro
Jaya menembak mati seorang bandar
heroin asal Pakistan yang berinisial SH
lantaran berupaya melawan petugas.

Tersangka yang berkewarganegaraan
Pakistan ini juga merupakan anggota
jaringan penyelundup internasional
Pakistan-Indonesia.

Tersangka SH ditangkap di pusat
perbelanjaan Mangga Dua Square,
Jalan Gunung Sahari, Jakarta Utara
pada Rabu (11/12). Saat ditangkap,
polisi kemudian menggeledah ter-
sangka dan menemukan barang bukti
berupa lima kilogram heroin.

Heroin ini diduga akan dipasarkan di
kalangan pengguna narkoba kelas
menengah ke atas.

Kepada petugas tersangka mengaku
masih menyimpan barang haram

tersebut di sebuah gudang yang tidak
jauh dari TKP. Saat dalam perjalanan
menuju gudang penyimpanan barang
bukti heroin lainnya, tersangka secara
mendadak berusaha melarikan diri dan
merebut senjata polisi.

Petugas pun mengambil tindakan
tegas dan melumpuhkan tersangka SH
menggunakan timah panas.

“Saat di perjalanan, yang bersangkut-
an mencoba merebut senjata anggota.
Dengan tindakan terukur sesuai SOP,
yang bersangkutan dilumpuhkan
dengan tembakan,” ujar Yusri.

Setelah dilumpuhkan petugas lang-
sung melarikan tersangka ke Rumah
Sakit Polri Kramat Jati untuk men-
dapatkan perawatan.

“Pelaku dilarikan ke rumah sakit,
namun meninggal dunia,” tuturnya. (ant)

Kelompok Teroris Poso Serang Polisi
PARIGI - Sekelompok

orang tak dikenal yang diduga
adalah pelaku teror yang ber-
sembunyi di hutan-hutan Ka-
bupaten Poso dan Parigi Mou-
tong, dilaporkan menyerang
personel Operasi Tinombala dan
warga Desa Salubanga, Keca-
matan Sausu, Kabupaten Parigi
Moutong, usai Shalat Jumat
sekitar pukul 12.30 WITA.

Serangan bersenjata itu me-
nyebabkan seorang personel
polisi meninggal dunia.

Belum ada konfirmasi resmi
mengenai peristiwa ini dari pihak
kepolisian, baik Kapolres Parigi
Moutong maupun Kabid Humas
Polda Sulteng yang coba dihu-
bungi melalui telepon genggam.

“Saya belum dapat informasi
yang pasti Mas, karena saat ini
masih ditelusuri oleh tim Ope-
rasi Tinombala Polda Sulteng,”
kata Kapolres Parigi AKBP
Zulham Effendy Lubis.

Namun, salah satu media
daring di Kota Palu,
www.logisnews.net menyebut-
kan bahwa anggota Polri yang
gugur bernama Bharatu Saiful,
dari Brimob Polda Sulteng.

Operasi Tinombala yang me-
libatkan personel Polri dan TNI
hingga saat ini terus melakukan

kegiatan untuk mengejar sisa-sisa
pelaku teror dari anggota Mu-
jahiddin Indonesia Timur (MIT).
“Masih ada sembilan orang DPO
pelaku teror yang sedang dikejar
Tim Operasi Tinombala,” kata
Kapolda Sulteng Irjen Pol Luk-
man Wahyu Hariyanto, bebe-
rapa waktu lalu. (ant)

Petani Kopi Tewas Diterkam Harimau di Kawasan Hutan Lindung Lahat
PALEMBANG - Seorang

petani kopi tewas asal Kabu-
paten Lahat diduga diterkam
harimau di kawasan hutan
lindung di Dusun Rekimai per-
batasan Lahat dan Muara Enim,
Sumatera Selatan. Naasnya
serangan tersebut disaksikan
istrinya sendiri.

Kepala Seksi Konservasi Wi-
layah II Lahat Balai Konservasi
Sumber Daya Alam (BKSDA)
Sumsel, Martialis Puspito, Ju-
mat, mengatakan korban ber-
nama Mustadi (52) warga Desa
Pajar Bulan Kecamatan Se-
mendo Darat, Kabupaten Mua-
ra Enim.

“Informasi yang kami dapat
serangan terjadi pada Kamis
malam tadi, lokasinya masih

berada di dalam hutan lindung,”
ujar Martialis dihubungi dari
Palembang, Jumat.

Korban berada di kebun kopi
bersama istri dan satu saksi
lainnya, serangan terjadi ketika
saksi selesai menggiling kopi dan
membongkar mesin kopi, se-
dangkan korban mengambil
pukat burung.

Saksi melihat kemunculan
harimau di dekat korban se-
hingga langsung berteriak, na-
mun harimau keburu mener-
kam korban dan membuat saksi
lainnya naik ke pondok.

Saksi kemudian mendekati
lagi korban yang sudah diserang
saat harimau menjauh, tetapi ia
terpaksa naik lagi ke pondok
karena harimau tersebut kem-

bali mendekati korban, terdapat
bekas luka serangan di bagian
dada dan leher.

“Istrinya tertahan di dalam
pondok sampai malam tadi bisa
dievakuasi, jenazah korban

sudah diserahkan ke keluarga,”
tambah Martialis.

Tim BKSDA sedang menuju
lokasi untuk memeriksa gejala
serangan harimau, lokasi keja-
dian dimungkinkan masih ter-

masuk wilayah jelajah harimau.
Setidaknya serangan harimau

tersebut menjadi yang ketiga
kalinya menewaskan petani di
Sumsel dalam satu bulan ter-
akhir. (ant)



2019, BNNP Babel Amankan
31 Kg Sabu & 10.000 Inex

PANGKALPINANG –
Badan Narkotika Nasional
Provinsi Provinsi Kepulauan
Bangka Belitung (BNNP Babel)
berhasil mengamankan
sebanyak 31 Kilogram (Kg)
lebih narkotika jenis sabu dan
10.000 butir pil ekstasi selama
tahun 2019.

Tak hanya itu saja, sebanyak
19 orang pemakai, pengedar
maupun bandar jaringan
narkotika Internasinal maupun
lokal berhasil ditangkap petugas
BNNP Babel.

Demikian diungkapkan oleh
Kepala BNNP Babel, Brigjen Pol
Nanang Handiyanto didampingi
Kabid Brantas, AKBP Nur
Wisnanto kepada awak media,
Jumat (13/12/2019).

“Untuk sabu 31 Kg lebih,
10.000 butir pil yang berhasil
kita amankan dari jaringan
narkotika. Sedangkan pelaku-

nya berjumlah 19 orang yang
kita tangkap," ungkap Brigjen
Pol Nanang Handiyanto.

Ia mengimbau kepada mas-
yarakat agar supaya memiliki
daya tangkal untuk menolak
segala ancaman peredaran gelap
penyalahgunaan narkotika.

Selain itu, petugas BNNP Ba-
bel terus gencar memberikan
informasi kepada masyarakat
melalui kegiatan sosialisasi
tentang ancaman dan bahaya
narkoba bagi generasi bangsa.

“Syukur Alhamdulillah di
tahun 2019, kita sudah mem-
berikan informasi berupa
sosialisasi sekitar 13,4 persen
kepada masyarakat Babel agar
paham bahaya narkotika.
Sosialisasi yang kita lakukan
cukup, bahkan melebihi target
yang telah ditentukan oleh BNN
pusat,” tuturnya.

Nanang menyebut bahwa

pengguna narkoba yang
direhabilitasi berjumlah 300
orang selama 2019. Angka ini,
menurutnya, menurun di-
banding tahun 2018.

“Tapi, yang perlu kita was-
padai adalah gunung esnya
kebawah. Contoh mereka yang
belum melapor, tidak berani
datang untuk direhab ataupun
yang tetap menggunakan. Nah,
ini yang menjadi target kami di
tahun 2020  nanti,” tegasnya.

Oleh sebab itu, dia
mengharapkan peran serta
seluruh stakeholder dan
masyarakat untuk memerangi
narkoba di wilayah Babel.

“Mudah-mudahan rekan-
rekan media juga dapat mem-
bantu untuk menyampaikan ini
kepada masyarakat. Yang jelas
target kita dapat aktif mem-
berantas narkotika,” pungkas-
nya. (bis/6)
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Bos Showroom Mobil Gantung Diri, .................................
tergantung di tower antena. Pria
itu ialah Ayindra Yapriadi alias
Anyin (57).

Saat ini polisi masih melakukan
penyelidikan terhadap korban.
Korban juga telah dibawah ke
RSUD dr H Marsidi Judono oleh
tim Inafis Polres Belitung untuk
dilakukan visum et repertum.

Menurut keterangan yang

Petugas KUA Terlambat Nikahkan Warga, .......................
yakin terlambat itu bukan kare-
na kebetulan, namun memang
jarak tempuh yang terlalu jauh
karena hari itu ada tiga jadwal
nikah yang harus didatangi
KUA Koba," ungkapnya.

Katanya, bila ada Kepala
KUA yang tidak bisa tepat
waktu karena padat jadwal
nikah seharusnya yang ber-
sangkutan merekomendasikan
petugas penghulu ke Kemenag
kabupaten atau menghubungi
penghulu desa untuk diwakili.

"Bila petugas KUA padat
jadwal nikah segera usulkan
permintaan petugas ke Ke-
menag kabupaten atau peng-
hulu desa untuk bantuan
menikahkan sebagai antisipasi
tidak tepat waktu atau padat
jadwal. Meski diwakili saat

sangat padat.
Hal itu dikatakan Plt. Kepala

Kemenag Kabupaten Bangka
Tengah H. Akhmad Sofa
didampingi Kepala Sub Bagian
Tata Usaha Kasi Binmas Islam
Kemenag Bangka Tengah
Sopianto Suwari, Jumat (13/12/
2019).

Dikatakannya, petugas nikah
sudah dibagikan di setiap KUA
masing-masing kecamatan di
Bangka Tengah. Mereka lah
yang mengurus dan menjad-
walkan waktu nikah mas-
yarakat.

"Kalau ada tanggungjawab
petugas KUA yang telat datang
saat prosesi nikah masyarakat
terkadang harap dimaklumi
karena ada masalah dilapangan
yang bersifat seketika. Tapi saya

berhasil didapat oleh Rakyat
Pos, korban baru saja pulang
dari Jakarta bersama istrinya. Ia
melakukan check up kese-
hatan. Dua hari sebelum dite-
mukan tewas, korban sempat
mengeluh sakit darah rendah.

“Infonya begitu, beliau
memang ada sakit. Tapi masih
kita lakukan visum saat ini,”

Kelurahan Terjorok dan Terbersih Bakal Diumumkan, ......
akhir bulan ini atau awal tahun
2020 mendatang.

"Segera. Kalau memung-
kinkan kita upayakan di awal
tahun 2020 akan kita umum-
kan, kalau tidak memung-
kinkan maka masa penilai-
annya akan kita perpanjang,"
ungkap Molen, Jumat (13/12/
19) di rumah dinas Walikota.

Menurutnya, saat ini
masyarakat di setiap kelurahan
berlomba membersihkan ling-
kungannya masing-masing.

"Kondisi yang saya lihat
sekarang, antusias masyarakat
sangat luar biasa, mereka begitu
termotivasi dan berlomba-
lomba membersihkan kelu-
rahannya masing-masing,"

ujarnya.
Dia menjelaskan, setiap

kelurahan untuk menghindari
predikat sebagai kelurahan
terjorok dari 42 kelurahan yang
ada di kota Pangkalpinang.

"Yang kotor akan disemat-
kan sebagai kelurahan ter-
jorok," tukasnya.
(bum/6)

menikah, buku nikah atau
administrasi lainnya tetap
menjadi tanggung jawab KUA
Kecamatan untuk mem-
buatnya. Yang ditugaskan itu
bersifat membantu saja,"
terangnya.

Ia mengucapkan terima kasih
kepada masyarakat yang telah
menyampaikan laporan terkait
ada keterlambatan waktu
petugas KUA saat menikahkan
warga.

"Alhamdulillah masalah yang
terjadi di KUA Kecamatan
Koba pada Jum'at pagi sudah
ditangani oleh KUA Koba dan
hajatan berjalan itu tetap
berjalan lancar dan sukses.
Semoga kedepan tidak terjadi
lagi hal yang sama," tukasnya.
(ran/6)

BNNP Babel Blender 717 Gram Sabu, ..........................................................
bukti narkotika jenis sabu
tesebut merupakan amanah
dari undang-undang yang harus
dilaksanakan.

"Pemusnahan ini bisa men-
jadi simbol sekaligus upaya kita
untuk pemberantasan dan
pencegahan penyalahgunaan
dan peredaran gelap narkotika.
Kita telah berupaya untuk
memberikan informasi se-
banyak-banyaknya kepada
masyarakat sebagai daya tahan
dan tangkal pencegahan nar-
koba," kata Nanang kepada
sejumlah awak media, usai
kegiatan pemusnahan.

Untuk itu, ia menegaskan
pihaknya akan berupaya mela-
kukan pemberantasan dengan
cara memotong dan membe-
rantas jalur masuk narkotika.

"Dalam penangkapan, kita
tidak bisa sendiri tapi dibantu
petugas Bea Cukai, Polda dan
kawan-kawan lain. Kami
berharap sinergitas petugas ini
bisa memotong jaringan per-
edaran narkotika," harapnya.

Lebih lanjut diakui Nanang,
pemberantasan narkoba di
Provinsi Babel selama 2019 ini
sudah sangat efektif, namun ada
sedikit terganjal masalah reha-
bilitasi.

"Yang menjadi tantangan
kita yang sudah direhabilitasi
kembali lagi. Ini harus menjadi
atensi kita bersama dan semoga
2020 dapat kita lanjutkan secara
efektif karena di sini sangat
efektif pencegahannya," tukas
Nanang.

Jenderal bintang satu ini

 Pemprov Minta Dukungan DPD RI Bangun Babel, .......................................
kurang rumah sakit Pratama,
perbandingan dengan pendu-
duk 1:1.660 penduduk, artinya
seharusnya itu ada rumah sakit
lain, kami berharap DPD bisa
mendorong Kemenkes untuk
memprioritaskan provinsi
Babel, karena ini rebutan de-
ngan daerah lain," katanya.

Untuk rumah sakit rujukan,
Dr. Soekarno, harus tipe A,
sebagai rujukan regional tipe B,
di Babel masih tipe B, perlu
dorongan agar bisa memenuhi
standar tipe A dengan tenaga
dan peralatan yang ada.

"KEK pariwisata, kita punya
puskesmas pariwisata di
kabupaten Bangka, sudah bisa
mohon dukungan lagi untuk
KEK lain mohon bantuan satu
lagi sangat mendukung karena

memiliki spesifikasi khusus,"
pintanya

Kami banyak pulau, pela-
yanan kesehatan di pulau ter-
pencil perlu dukungan
Kemenkes untuk memfasilitasi
pengembangan telekonsultasi,
satu-satunya melalui sistem ini,
baru di Belitung selat Nasik,
Tanjung Labu dan RS. Eko
Maulana Ali dengan rumah
sakit provinsi.

"Masih banyak daerah yang
perlu bantuan, dan ada anggar-
an dari Kemenkes, disamping itu
kami berharap pengembangan
ke depan karena rawan ben-
cana ambulan seperti 911 untuk
di wilayah kita," harapnya.

Sementara itu, Ketua  pem-
binaan pengawasan dan pe-
ngendalian perdagangan lada

(P4L) Babel, Zaidan juga
mengharapkan dukungan DPD
RI untuk beberapa hal terkait
upaya Pemprov untuk me-
ngembalikan kejayaan lada,
timah dan komoditas lainnya.

Mendengar keluhan ini,
ustadz Zuhri, mengatakan akan
berkoordinasi dengan DPD
lainnya untuk menyuarakan
aspirasi dari Babel.

"Saya yakin, jika kita sama-
sama menyuarakan ini, pasti
hasilnya akan beda, akan
banyak perubahan di Babel,
misanya dari DPD, DPR RI, dan
pemerintah daerah," katanya.

Ia menambahkan, akan
membantu pemerintah untuk
menyampaikan berbagai hal
yang berkaitan untuk kemajuan
masyarakat Babel.

menambahkan, pemberantasan
tindak pidana narkotika pihak-
nya menargetkan akan men-
jangkau daerah-daerah terpencil
yang selama ini belum tersentuh
aparat penegak hukum.

"2020, kita targetkan daerah-
daerah terpencil. Ini yang jarang
disentuh," tambah Nanang.

Sementara itu, tersangka DS
mengaku didaerah tempat
tinggalnya di Kampung Aceh
merupakan kampung sarang
Narkotika.

"Banyak pak (pengguna nar-
kotika-red), ada tempat khusus
untuk memakai. Ada tempat
jual beli juga," bebernya saat
dicecar Kasi Narkoba Kejati
Babel, Ahmad Risol.

Ia juga membeberkan, kam-
pung tersebut aman dan jarang

digerebek oleh aparat penegak
hukum.

Pasalnya, sudah ada petugas
jaga di portal pintu masuk
perkampungan ini.

"Aman pak, kan ada tukang
jaga portal. Kita ada tiket masuk
Kampung Aceh, di sini yang
digerebek hanya judi jack pot,"
sebutnya.

DS mengungkapkan, satu
paket kecil di kampungnya
dibeli dengan harga Rp800.000,-
dan upah yang ia terima dari big
bos pun belum tahu berapa
besarannya.

"Belum dikasih tau berapa
(upah), hanya uang jalan saja
Rp1 juta. Saya cuma beberapa
jam saja di hotel, nunggu arah
(barang dianter)," pungkas DS.
(bis/6)

Budaya Ruwat Bumi Desa Rias Toboali, ........................................................
lebih besar lagi.

Demikian diceritakan Camat
Toboali Sumindar kepada
wartawan Kamis (12/12/2019)

Menurutnya, Kecamatan
Toboali dalam hal ini sebagai
Kecamatan Gerbang Budaya
Gerbang Wisata berupaya
melaksanakan pelestarian
terhadap aspek-aspek tradisi
yang tidak bertentangan dengan
hukum syara' dan akidah,
termasuk di dalamnya adalah
ruwatan, yang merupakan
tradisi leluhur yang sudah ada
sejak jaman dahulu.

Oleh karena itu,  dalam upaya
memfasilitasi kepentingan mas-
yarakat khususnya Eks Trans-
migrasi Desa Rias Kecamatan
Toboali, Kecamatan bekerja-
sama dengan Lembaga Pelestari
Adat Desa Rias  mengadakan
kegiatan Upacara Adat dan
Tradisi Budaya Ruwatan Bumi
Tahun 2019

Kegiatan tersebut diseleng-
garakan untuk memfasilitasi
kepentingan masyarakat yang
berkaitan dengan upaya men-
ciptakan kedamaian, kesela-
matan, kesehatan, dan kesejah-

teraan seseorang, keluarga dan
masyarakat dalam hidupnya. Di
luar dari hal tersebut, pe-
laksanaan kegiatan ruwatan ini
juga merupakan salah satu upaya
pelestarian terhadap tradisi
budaya masyarakat, yang telah
dilaksnakan oleh para nenek
moyang pada zaman dahulu kala.

Adapun ruwatan bersama
tahun 2019 ini diselenggarakan
dengan bersedekah dengan
Takir. Takir adalah wadah
terbuat dari daun pisang segi
empat sebagai simbol kese-
imbangan, simbol menata fikir,

Seperti lada, ia melihat baru
sekarang lebih serius
mengatasinya, melalui respon
dan akar masalah yang sudah
ditemukan, ternyata masalah
bukan hanya di hulu tapi di hilir.

"Tentu kepentingan daerah,
saya yakin semua aturan yang
dibuat untuk melindungi
kepentingan masyarakat, saya
akan dukung. Nanti saya ingin
diskusi lebih dalam, kita
berjuang bersama," tandasnya.

Tak saja hanya itu, kata man-
tan Bupati Babar ini, apabila
pemerintah daerah merasa
keberadaan Undang-undang
atau lainnya yang kurang ber-
pihak atau tidak sesuai, DPD siap
menjadi jembatan untuk me-
nyampaikan ke pusat.
(nov/6)

simbol ikhlas sedekah dan
simbol kesederhanaa.

Pada ruwatan ada ikrar yang
dibaca oleh sesepuh adat baik
Melayu, Jawa, Sunda dan Bugis
dan dipungkasi dengan pena-
rikan ketupat luar yang berisi
beras kuning, uang receh dan
kembang setaman. Ini sebagai
simbol rasa syukur dan harmoni
terhadap Tuhan, Allah SWT
pemilik alam semesta. Pada
Ruwat Bumi lengkap dengan
pergelaran wayang kulit lakon
Wahyu Katentreman dan
Gatotkaca Krido. (raw/6)

kata Kasat Reskrim Polres
Belitung AKP Erwan Yudha
kepada Rakyat Pos.

Informasi penemuan seorang
pengusaha dalam dalam kondisi
tergantung ini sontak membuat
warga heboh. Banyak warga
sekitar yang berkerumun
untuk memastikan kebenaran
informasi tersebut. (dod/6)

Terlihat Curanmor Juru
Parkir Diciduk Buser

PANGKALPINANG - Tim
Buser Polres Pangkalpinang
kembali mengamankan diduga
pelaku pencurian kendaraan
bermotor (Curanmor) pada
Jumat (13/12/2019) sore.

Tim yang dipimpin Kanit
Buser Polres Pangkalpinang
Aiptu Mardi Bule, berhasil
meringkus Ego Saputra (20)
warga Gang Belur, Jalan RE
Martadinata, Kelurahan Opas
Indah, Kecamatan Taman Sari.

Pantauan rakyatpos.com
pelaku tidak berkutik saat

ditangkap di samping pusat
perbelanjaan Transmart (De-
pan LP Anak dan Perempuan)
saat sedang bekerja sebagai juru
parkir di kawasan tersebut.

Remaja yang mempunyai
anting-anting dan tatto di
lengan ini harus berurusan
dengan pihak kepolisian
lantaran melakukan pencurian
sepeda motor milik Ismawi  (53)
warga Opas Indah,Gang Belur.

Dalam laporan kepihak
kepolisian, Ismawi mengaku
kejadian pencurian terjadi pada

Sabtu 23 November 2019 lalu
sekira pukul 17.00 Wib dan
baru dilaporkan Rabu 11
Desember 2019 kemarin.

Diketahui, pelaku mengambil
sepeda motor jenis Honda Supra
tahun 2005 yang di parkiran
korban di kediamannya dalam
kondisi tidak terkunci.

Kabag OPS Polres Pangkal-
pinang Kompol Jadiman
Sihotang saat di konfirmasi
membenarkan adanya pelaku
curanmor yang diamankan.

"Diamankan sore pukul 17.00

wib, sebelumnya tim buser
mendapatkan informasi yang
menyebutkan keberadaan
pelaku sering terlihat di depan
lapas anak," terang Kabag OPS

Ditambahkan Kabag OPS
barang bukti berupa sepada
motor jenis Honda tahun 2005
berhasil diamankan untuk
dijadikan barang bukti.

"Saat ini, pelaku sedang men-
jalani pemeriksaan sedangkan
untuk barang bukti sudah kami
amankan,"tutup Kabag OPS.
(das/6)

Jelang Pilkada Bateng, PPP Mulai
Lakukan Komunikasi Politik

KOBA- Partai Persatuan
Pembangunan (PPP) Kabu-
paten Bangka Tengah, Provinsi
Kepulauan Bangka Belitung,
mulai melakukan komunikasi
politik untuk menyongsong
Pilkada 2020.

"Kami sudah melakukan
komunikasi politik dengan
partai politik lainnya dalam
menentukan arah politik dalam
Pilkada 2020," kata Ketua DPC
PPP Bangka Tengah, Subandri
di Koba, Rabu.

Ia menjelaskan, PPP tidak

membuka pendaftaran bakal
calon kepala daerah secara
terbuka melainkan dilakukan
secara tertutup.

"Ini kami lakukan untuk
menjaga eskalasi politik PPP
yang bertekad menghadirkan
politik yang sejuk dan ber-
martabat," ujarnya.

Namun demikian, kata dia,
PPP belum menentukan sikap
politik kendati sudah mela-
kukan komunikasi politik
dengan sejumlah partai politik.

"Kami sudah berkomunikasi

dengan beberapa partai politik,
dalam waktu dekat kami segera
menentukan sikap terkait
kemana arah PPP," ujarnya.

Terkait kader PPP yang
bakal diusung dalam Pilkada
2020, pihaknya masih me-
nunggu arahan dari DPW dan
DPP PPP.

"Saat ini kami masih melaku-
kan survei internal terkait siapa
kader potensial yang bakal
diusung atau dipasangkan
dengan siapa," ujarnya.
(ant)


